J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel

par Thérésa G.

Thérésa vit à l’Estaque, dans la banlieue de Marseille. Son mari, au chômage, la délaisse. Elle décide de trouver un petit job, et répond à une annonce. Il s’agit de taper des textes sous la dictée d’un écrivain. Le problème… c’est qu’il s’agit d’un auteur très spécialisé. Un de ceux qui écrivent les livres que nous vous proposons ! Jugez du remue ménage qui s’opère en Thérésa. Maryse, la bonne, une vraie pétasse marseillaise, un peu gouine sur les bords, a vite fait de la mettre au pas, en lui révélant que son employeur est un voyeur indécrottable. Il aime puiser dans la réalité les scènes qu’il écrit dans ses livres. Et n’hésite pas à demander à Maryse, et bientôt à Thérésa elle-même… de nourrir son inspiration.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Décidément, nos lecteurs s’intéressent beaucoup à ce fameux « Gilles » (spécialiste des « déformations corporelles ») qui écrit des romans très hard chez Sabine Fournier. Pour les mettre sur la piste, je vais leur recopier ci-dessous l’argumentaire d’un de ses meilleurs livres que Sabine m’avait envoyé à l’époque lointaine de sa première parution. (Il a été récemment réédité dans la collection des « Petits Aphrodisiaques », à vous de deviner sous quel titre.)

« Au chômage, Jean B., le narrateur, et sa femme Ambroisine s’installent à Bordeaux chez la tante de celle-ci, Corinne, qui est mariée à Olaf. Rapidement, les rapports entre les deux couples deviennent troubles. Jean, se trouvant sous la dépendance financière d’Olaf, qui s’intéresse de près à sa femme, en vient à accepter le marché diabolique que lui propose ce dernier. En échange d’une place de superviseur dans son entreprise, il cédera Ambroisine à Olaf. Avant de partir pour une dizaine de jours en tournée d’inspection dans le Nord, le mari complaisant laisse donc son épouse, harnachée, devant la porte de son patron. A son retour, il découvre par la lecture du journal intime d’Ambroisine, illustré de nombreuses photos, ce qu’il s’est passé en son absence : dressée par deux Maîtres noirs, sa femme est devenue une esclave absolue. La trouvant si soumise, Olaf décide d’aller encore plus loin. Il va transformer Ambroisine en bête sexuelle. Pour cela, il aura recours aux services d’un chercheur et d’un… vétérinaire. Déformations anatomiques, injections d’hormones et moult autres expérimentations vont faire d’Ambroisine, cobaye consentant, la plus étrange et la plus lubrique des créatures ».

« Je passe sous silence les jeux les plus bestiaux auxquels se prêtera la chienne humaine. Ne me demandez pas comment finit l’histoire, je vous laisse le découvrir vous-mêmes.

A déconseiller aux âmes sensibles. Quant aux autres… qu’ils s’accrochent bien ! ».

Voilà. Je crois que vous pouvez déjà vous faire une vague idée de ce dont il retourne. Sabine me rappelait hier quel tollé avait déjà soulevé la première édition ! Un tombereau de lettres de lectrices outragées avait dévalé à son intention à la Musardine.

Combien de fois devrais-je le répéter ? Nos petits romans cochons sont des contes de fée, mes amis, des histoires purement imaginaires. Il n’est évidemment pas question de faire subir à nos tendres compagnes des sévices aussi tordus que ceux qui excitent la verve du Gilles en question. Soit dit en passant : dans la vie réelle, c’est un monsieur charmant. Si, si, je vous jure.

Rassurez-vous, la confession que vous allez lire, bien que due à la plume d’une jeune femme qui a servi de secrétaire à un de nos auteurs les plus prolifiques (je ne dirai pas ton nom, Carlo, c’est promis), cette plume sait rester dans les limites d’une histoire de cul telle que chacun de nous pourrait en vivre… s’il l’osait.

A bientôt, amis, amies…

E.

1

Hier, l’Artisan m’a emmenée pour une séance chez des bourgeois. « Vous verrez, m’avait-il dit, vous ne vous ennuierez pas. » Il est venu me chercher à l’heure dite dans la Triumph décapotable et m’a ouvert la porte en souriant.

— La voiture de Madame est avancée.

Je me suis installée confortablement et il démarré aussi sec. L’air tiède de la nuit balayait mes cheveux. Sur l’autoroute, on voyait Notre-Dame de la Garde illuminée d’or sur sa colline. Quand nous sommes arrivés à Marseille, les immeubles m’ont caché l’immense statue. Nous avons laissé la gare Saint-Charles, pris le boulevard d’Athènes, puis le cours Lieutaud. Les rez-de-chaussée de certaines bâtisses grises, construites au début du XIXe siècle, avait été aménagés en sex-shops. Leurs enseignes lumineuses clignotaient dans la nuit. A cette heure tardive, la circulation était fluide. Nous n’avons eu aucun mal à nous garer dans une rue perpendiculaire.

Angoissée et excitée, comme chaque fois que j’allais participer à une séance, je suis descendue de la voiture. Quelques mètres plus loin, nous nous sommes arrêtés devant une porte cochère. L’Artisan a appuyé sur le bouton d’entrée avant de pousser la lourde porte, m’entraînant derrière lui. Nous avons pris l’escalier au fond du couloir. Mon cœur battait à toute vitesse en gravissant les marches carrelées de terre cuite. Au dernier étage, il n’y avait qu’une porte sur le palier.

Elle s’est ouverte avant même qu’on frappe, comme si l’on nous avait guettés par l’œilleton. Une jeune femme blonde, coiffée d’un chignon, vêtue d’une robe noire et d’un tablier blanc, nous a reçus. Elle nous a fait entrer dans un hall avec un sourire, en disant :

— Ça commence à peine.

Elle m’a débarrassée de ma veste et de mon sac à main, les a déposés dans une pièce, puis nous a donné à chacun un loup pour mettre sur le visage et nous a conduits dans une grande salle. L’appartement de style Empire avait des plafonds très hauts avec des rosaces au milieu et des lustres de cristal.

Dans la salle, il y avait déjà quelques couples assis sur des chaises disposées en deux rangées, face à une grande tenture rouge, bordée de franges dorées. Tout le monde portait le même loup, ce qui fait qu’ils avaient la moitié du visage masqué. Les hommes attendaient, les jambes croisées. Les femmes jetaient des coups d’œil les unes sur les autres et dévisageaient les nouveaux arrivants. Derrière nous, un autre couple est entré. Il y avait des gens de tous les âges. Beaucoup dans la quarantaine et quelques personnes plus âgées mais que leur bronzage rajeunissait.

L’Artisan et moi étions les plus jeunes et beaucoup de masques se sont tournés vers nous tout le temps que nous attendions en silence. Les femmes se penchaient vers leur mari pour leur chuchoter des choses. La bonne nous avait trouvé une place devant la tenture. L’Artisan m’a murmuré à l’oreille :

— Rien que du beau monde.

A ce moment-là, la lumière s’est éteinte et le rideau s’est soulevé. Derrière se trouvait une scène. Couverte d’un épais tapis violet, éclairée par des projecteurs posés à même le sol, elle prenait tout le fond de la pièce. On a entendu des accords de piano. La jeune femme qui nous avait accueillis s’est alors présentée sur la scène. Elle a défait son chignon au son du piano. Ses longs cheveux blonds sont tombés sur ses reins. D’un geste, elle a lissé ses mèches, puis elle a dénoué son tablier blanc.

Tout le monde regardait sans dire un mot. Beaucoup de femmes avaient les mains sur les cuisses de leur mari, comme si elles redoutaient quelque chose. La femme a exécuté un strip-tease sans jamais se départir de son sourire d’émail. Les deux mains derrière son dos, elle a déboutonné sa robe de haut en bas. Tout en se déhanchant, elle a fait glisser son vêtement sur ses bras. Ses gros seins blancs, tenus par un balconnet, sont apparus. Elle a parcouru tout le bord de la scène, la poitrine en avant, pour se montrer à tous. Elle agitait son torse de droite à gauche et de gauche à droite. Ses nichons, tendus avec de larges aréoles et des mamelons percés, bougeaient au rythme de son torse. En voyant ça, l’Artisan m’a poussée du coude.

— Tu as vu un peu la paire de lolos et les bouts qu’elle se paye, celle-là ?

Je lui ai jeté un regard méchant pour le faire taire. Tout le monde s’était retourné vers nous en l’entendant.

La femme s’est débarrassée de sa robe en remuant la poitrine, penchée en avant. Soutenues par l’armature, ses longues tétines dardaient au milieu de ses aréoles beiges. Le corps plié en deux, le buste dirigé vers les spectateurs, elle a dégrafé l’attache fixée au milieu. Ses seins, étalés à la vue de tous, ballottaient entre ses bras.

Il y a eu comme un tressaillement dans toute la salle. La femme a alors posé ses mains sur ses hanches. Tout en se trémoussant au rythme de la musique, elle a fait glisser l’élastique de son string sur ses cuisses. Puis, elle a soulevé un pied après l’autre pour l’ôter. Ses vêtements à ses pieds, elle s’est redressée.

Sa vulve n’avait pas un seul poil. La salle a applaudi. Visiblement satisfaite par la réaction du public, la femme a alors écarté les cuisses et, tout en pliant les genoux, elle a avancé le ventre. Avec deux doigts de chaque main, elle séparait ses nymphes fripées, d’un rose pâle, dont les bords tiraient sur le brun. Au milieu, on voyait les muqueuses rouges du vagin, toutes suintantes de gouttelettes translucides. Il n’y avait aucun doute, son exhibition la mettait dans tous ses états. Un frisson m’a parcourue en pensant au plaisir qu’elle éprouvait à s’exhiber ainsi et j’ai pressé mon sexe entre mes cuisses.

Puis la femme s’est retournée pour présenter son derrière. Elle exhibait deux fesses bien dessinées, totalement bronzées et épilées, qui descendaient en fuseau. Elle écartait la raie de son cul à deux mains. A ce moment-là, le noir s’est fait dans la pièce et un projecteur s’est placé juste au centre de son anus. Au-dessus de sa fente qui formait deux épais bourrelets, son anus mauve n’avait plus de stries. Il formait une bague ronde au milieu de laquelle s’évasait un gros trou sombre. Je ne sais pas si c’était un effet d’optique, mais on aurait dit qu’il s’ouvrait de plus en plus. Puis la pastille s’est dilatée d’une façon monstrueuse et une balle noire, toute luisante de lubrifiant, est tombée par terre et a rebondi avant de rouler dans la salle.

Dans la pénombre, quelqu’un s’est penché pour la ramasser et l’a offerte à sa femme. Après cela, l’anus s’est encore arrondi et une autre balle de la même taille est sortie. J’imaginais en la voyant qu’elle nous avait peut-être reçus comme ça, et je me demandais ce que ça faisait comme sensation d’avoir le cul plein de balles. Les yeux fixés sur ses sphincters écarquillés, j’ai eu le sentiment que les miens s’ouvraient. Un instant, j’ai cru que j’étais sur la scène, montrant mes fesses à l’assistance.

Soudain, la lumière est revenue et une voix s’est élevée derrière moi :

— Alors, salope, ça t’excite !

J’ai sursauté, comme si j’avais été prise en faute. L’Artisan a posé sa main sur mon genou.

Un type s’est avancé sur la scène et a jeté deux godemichés aux pieds de la femme. Parfaitement sculptés, ils ressemblaient à deux sexes masculins. Même les testicules avaient été soigneusement moulés pour imiter la réalité.

— Tiens, c’est ça au moins qu’il te faut pour te calmer !

Il a enjambé les projecteurs et a pris l’assistance à partie.

— Chaque fois que je m’absente, mon épouse fait venir des hommes à la maison.

Quand son regard s’est arrêté sur moi, j’ai cru que mon cœur allait lâcher.

— Maintenant, tu fais aussi venir des femmes ! a-t-il dit à son épouse.

Celle-ci a répliqué :

— Je crois qu’elle est venue pour toi ! Elle voulait voir ta queue !

Le type m’a regardée en ricanant :

— C’est vrai, ce qu’elle dit ?

J’avais la gorge nouée. Tous les hommes me fixaient à travers leur loup. J’étais incapable de répondre quoi que ce soit. C’est l’Artisan qui a dit à ma place :

— Bien sûr que c’est pour ça qu’elle est venue !

Sur scène, la femme a saisi le double engin que lui avait lancé son mari. Tout en faisant coulisser un bout dans sa vulve, elle pointait l’extrémité du second gode vers son anus. Les cuisses écartées, elle l’encourageait à s’exhiber à son tour :

— Vas-y, montre-la-leur mon chéri ! Ils n’attendent que ça.

Celui-ci a ôté son slip en se lamentant :

— Regardez cette chienne ! Un régiment ne lui suffirait pas… Mais quelle femme ai-je donc ?

Son sexe s’est dressé au-dessus de ses lourdes couilles velues. Son gland décalotté était tendu contre son nombril. Il a saisi sa queue à la base.

— Le pire, c’est qu’elle me fait bander !

Ses doigts disparaissaient dans une épaisse touffe de poils. Il m’a tendu son sexe, comme une offrande, en me disant :

— Vous voulez bien m’aider à me venger ? Ce soir, elle n’aura droit qu’à ces godes ! C’est vous qui profiterez de ma queue !

Je ne pouvais plus faire un geste. Encore une fois, l’Artisan est venu à ma rescousse :

— Elle veut bien, mais il faut voir d’abord si ça vaut le coup.

— Qu’à cela ne tienne, a répondu le type, sur un ton très théâtral.

Il s’est approché de sa femme et a présenté son sexe devant son visage. Celle-ci a ouvert la bouche en grand en avançant la tête et a embouché la moitié du membre. Pendant ce temps, elle plongeait les deux sexes factices dans ses orifices dilatés en produisant des chuintements obscènes.

Derrière nous, la salle commençait à s’agiter : bruits de fermeture Eclair, étoffes froissées. Je n’osais pas me retourner. Le type à mes côtés ne tenait plus sur son siège. Il a fini par poser une main sur sa braguette gonflée. Le bas de son visage est devenu tout rouge. Il avait bien la cinquantaine passée. Ses cheveux noirs, coupés soigneusement, grisonnaient sur les tempes. De fines montures dorées cerclaient ses lunettes de vue sous son loup. Il présentait bien dans son costume sombre.

A son tour, l’Artisan a lâché mon genou pour extirper son sexe de sa braguette. Voyant que j’étais disponible, l’autre en a profité. Sa main s’est glissée entre mes cuisses. Paniquée, j’ai soufflé à l’oreille de l’Artisan :

— Mon voisin essaye de me toucher le sexe…

Sa réponse ne m’a pas trop étonnée :

— Et alors, on est venus pour ça, non ?

Je ne savais plus quelle attitude je devais prendre. J’ai desserré les jambes. Mon voisin a eu toutes les facilités pour plonger sa main entre mes cuisses. Il a soulevé l’élastique de mon slip et touché mes nymphes lisses et grasses de ses doigts ronds et boudinés, tout en sortant son sexe de son pantalon, de sa main libre. Un autre type, derrière moi, en a profité pour poser sa main sur mon épaule et la glisser dans mon corsage. J’ai tendu le buste comme la femme l’avait fait sur scène quelque instants auparavant pour lui permettre de me pétrir les seins.

Sur scène, l’homme se faisait toujours sucer par sa femme qui, à genoux, s’enfonçait le double gode dans le vagin et dans le cul. Tout en nous regardant, son époux a demandé si j’en avais assez vu.

J’étais trop affolée pour répondre. Des mains me trituraient de partout. C’est l’Artisan qui m’a aidée à me lever. A regret, les spectateurs ont dû me laisser quitter ma place.

J’ai marché comme un automate vers le couple. L’époux a sorti sa queue de la bouche de sa femme et m’a assistée d’une main pour enjamber les projecteurs. D’un coup, j’ai tout oublié. Dans mon dos, le souffle des spectateurs s’est accéléré. Je devinais qu’ils se branlaient en attendant avec impatience la suite des événements.

L’homme m’a serrée contre lui. Sa longue bite s’est plaquée contre mon ventre. Il a fait glisser mes bretelles. Mon vêtement est tombé par terre, exhibant mes fesses aux yeux de tous. Avec la transpiration, le tissu de ma culotte me collait à la raie du cul. L’homme a tiré dessus pour montrer à tous mon anus et ma fente sans poils. Un murmure a parcouru la salle.

A quatre pattes, sa femme a rampé vers nous, les deux godes dans ses mains. Elle s’est agenouillée derrière moi et a enfoui son visage entre mes fesses.

Elle me léchait de bas en haut, soufflant à son époux entre deux coups de langue :

— Elle mouille comme une salope !

— Et elle donne son cul comme une vraie putain ! a rajouté son mari.

En entendant ce qu’ils disaient de moi à toute la salle attentive qui me regardait nue en train de me faire brouter, j’ai cru perdre la tête. Jamais je n’aurais pensé jouir autant en montrant mon corps sans pudeur.

Puis la femme a posé les sexes factices sur mes orifices dégoulinants. Les engins se sont introduits sans effort dans mes trous dilatés par l’excitation. Je bavais de plaisir.

La femme s’est reculée. Elle a fait coulisser les deux godes, l’un dans mon cul, l’autre dans ma vulve, sous les yeux de l’assistance ébahie.

Je me suis laissé glisser contre le torse de l’homme. Mes seins ballottaient entre mes bras. Le corps plié en deux, le cul tendu, les jambes écartées, j’ai pris le membre du type dans la bouche. J’ai aspiré le morceau de chair en salivant en abondance. Je triturais mes seins d’une main tandis que, de l’autre, je malaxais ses couilles longues et velues entre ses jambes.

Dans la salle, tout le monde se déshabillait. Je voyais des poitrines qui pendaient, des sexes d’homme en érection. A ma grande surprise, il m’a même semblé que l’Artisan était en train d’enculer un type dans un coin. Quelques-uns sont venus sur la scène. La femme blonde m’a délaissée pour s’occuper des spectateurs qui nous avaient rejoints.

Les godemichés ne me suffisaient plus, j’ai frétillé des fesses pour m’en débarrasser. A présent, je voulais des hommes sur moi.

— Tu es aussi chienne que ma femme ! Ne t’inquiète pas, tu vas être rassasiée !

Chevauchant un jeune homme allongé sur le tapis, sa fine queue enfoncée dans le ventre, l’épouse avait un autre homme, bien plus âgé, accroupi derrière son dos. Il lui avait introduit son sexe dans l’anus et s’activait comme un forcené. Pendant ce temps, elle suçait deux grosses queues. Le visage déformé par l’effort, elle s’évertuait à les loger ensemble dans sa bouche.

Son mari s’est alors allongé sur le tapis et m’a saisie aux hanches pour que je l’enfourche.

Les genoux de chaque côté de ses hanches, j’ai descendu mes fesses vers son sexe dressé. Dès que son gland s’est posé contre mon trou, j’ai poussé sur mes sphincters. Un seul coup de reins a suffit pour introduire son membre au fond de mon cul.

L’homme de cinquante ans qui était assis à côté de moi a présenté son sexe parfumé devant mes lèvres. Un autre, aussi court et trapu que le premier, s’est posté devant mon visage.

J’ai pris les deux paires de bourses et les ai aspirées. Les lèvres gonflées, les joues pleines, je murmurais d’une voix étouffée :

— Hum ! hum !

Je ne voyais plus que des bites au-dessus de mon nez et des mains d’hommes qui se branlaient pendant que je leur mangeais les testicules. J’étais devenue le centre de la soirée. J’avais sur moi quatre ou cinq types, je ne sais plus, qui enfilaient leur queue de tous les côtés à la fois. Dès qu’un membre sortait de ma bouche un autre prenait sa place. Au bout d’un moment, ils ont commencé à éjaculer. Je recevais des giclées de sperme et aussitôt après une nouvelle queue remplaçait la précédente dans ma bouche pendant que la même chose se passait dans mon sexe.

Je me prêtais à toutes leurs exigences. J’étais couverte de sueur. Certains pressaient mes seins, pinçaient mes mamelons en les faisant rouler entre leurs doigts. D’autres me fessaient du plat de leur paume, tout en se branlant de leur main libre. J’avais eu le plus grand mal à tout avaler. Les derniers étaient tellement excités de me voir dégouliner de sperme qu’ils avaient à peine le temps d’ajuster leur gland contre mon visage ou mes lèvres, que déjà ils giclaient sans pouvoir se retenir davantage. Mon anus dilaté et graissé encaissait les coups sans aucune souffrance.

Pendant un long moment, tous les hommes ont défilé sur moi. Certains s’étaient excités avec la jeune femme, mais avaient tenu à éjaculer dans mon cul ou dans ma bouche.

C’est ce soir-là, en rentrant avec l’Artisan, que pour la première fois, le corps encore tout vermoulu, je me suis demandé ce que l’Ecrivain aurait fait d’une scène pareille. Et bizarrement, j’ai eu envie de voir quel effet ça produisait de l’écrire. Est-ce que moi aussi ça m’exciterait de raconter les événements tout nouveaux qui s’étaient précipités dans ma vie ?

2

Tout avait commencé quelques mois plus tôt lorsque je m’étais mise à la recherche d’un travail.

A vingt-cinq ans, je n’avais presque pas vécu et je ne connaissais rien à la vie. J’étais encore une jeune fille lorsque j’avais épousé mon mari, Lucien. Enceinte, je ne pouvais pas faire autrement. J’habitais l’Estaque, une commune proche de Marseille, située entre la mer et les collines. Mon père, un petit entrepreneur en maçonnerie, n’aurait jamais supporté que ses amis ou ses clients jasent sur le compte de ses enfants. Mes parents, des Italiens très à cheval sur les principes, ne pardonnaient pas aux filles le moindre écart avant leurs noces.

En quittant la maison familiale, j’ai pensé enfin profiter de ma jeunesse, mais avec un mari et un fils sur les bras, il n’en était pas question.

Lorsque Benoît a eu cinq ans, je l’ai inscrit à l’école primaire. Seule toute la journée, j’ai voulu m’occuper, d’autant que mon mari venait de perdre son emploi aux chantiers navals de La Ciotat. Depuis qu’il était au chômage, il s’était installé dans une routine de vacancier, avec pour seuls soucis les courses et la pétanque. Il ne s’occupait même plus de moi et je me doutais qu’il claquait ses gains au jeu avec d’autres filles.

C’est là que j’ai compris qu’il faudrait que je compte seulement sur moi. J’ai commencé à lire les petites annonces. Mais là aussi j’ai vite déchanté, je n’avais aucun profil. Avec les progrès de l’informatique, mon CAP de secrétaire sténodactylo était dépassé depuis belle lurette. J’avais bien eu quelques notions de traitement de texte, mais c’était juste. Je ne voyais pas ce que j’allais pouvoir devenir avec ça.

Pourtant, un jour, je suis tombée sur une annonce intéressante. On cherchait quelqu’un pour taper des textes sur ordinateur. Ce n’était pas compliqué et plutôt bien payé, j’ai tout de suite pensé que la place était déjà prise. Sans trop y croire, j’ai quand même composé le numéro de téléphone.

La personne au bout du fil – un homme avec une voix chaude et distinguée – m’a proposé un rendez-vous sans me poser de questions. J’ai raccroché, émue par la chance qui me tombait dessus. En me repassant la conversation, je me suis tout de même souvenue qu’il m’avait parlé de textes « un peu spéciaux ». Je me demandais ce que ça voulait dire. Après avoir réfléchi, j’ai décidé que de toute façon, taper ceci ou cela, pour moi, c’était du pareil au même. Et puis le type m’avait mise à l’aise, il m’avait dit que je verrais bien par moi-même si ça m’intéressait.

Je n’ai rien révélé de tout cela à mon époux. Après avoir accompagné Benoît à l’école, ce jour-là, je me suis rendue à l’entretien d’embauche.

Ce n’était pas très loin de chez moi, dans la partie cossue du quartier, avec des beaux immeubles vitrés qui surplombent la mer. J’ai vérifié l’adresse sur mon papier.

Devant la glace du hall, j’ai ajusté ma jupe. Avec mon mètre soixante-cinq et ma tenue BCBG, j’aurais pu me prendre pour l’institutrice de mon fils. Mais elle, elle n’avait pas un 95 de tour de poitrine. A travers mon chemisier, j’ai tiré sur les bretelles de mon soutien-gorge et j’ai remis mes seins en place. J’ai rejeté en arrière ma chevelure brune d’un mouvement de tête. Le trac faisait pétiller mes yeux bleus. J’ai tourné sur moi-même pour vérifier que tout allait bien. J’ai cambré les reins. Tout en virevoltant, l’humeur légère, je me demandais vraiment dans quel pétrin j’allais me fourrer.

Je n’ai pas eu le temps de regretter mon geste. L’ascenseur s’est ouvert sur un homme d’une cinquantaine d’années. Grand, de forte carrure, avec des cheveux blancs coiffés en arrière et un large front plissé. J’ai eu un sursaut de surprise en le voyant devant moi. D’un geste de la main, il m’a priée d’entrer dans l’appartement.

Je me suis installée dans un gros fauteuil de velours noir. Quelques minutes après, une femme a apporté un plateau avec deux tasses de café fumant.

— Je vous présente Maryse, ma femme de ménage.

Maryse était une blonde de quarante ans avec des cheveux bouclés et des yeux verts. Il me semblait qu’elle portait une simple blouse de coton et qu’elle était nue dessous. Sans doute était-elle plus à l’aise comme ça pour travailler. Lorsqu’elle se penchait, on voyait ses seins ballotter contre le tissu de sa blouse. Elle m’a lancé un drôle de regard en guise de bonjour et je ne l’ai pas trouvée très sympathique. C’était vraiment le genre de la cagole marseillaise bon enfant, mais très familière. Elle avait des bijoux plaqués or qui ressortaient violemment sur son bronzage.

L’homme a repris :

— Je suis écrivain. Je ne vous l’ai pas dit au téléphone pour ne pas vous effaroucher.

D’apprendre que je venais d’entrer chez un homme de plume m’a fait tout drôle. J’adorais lire depuis toujours et je dévorais encore des romans de la collection Harlequin. Emportée par mon élan, je n’ai pas pu m’empêcher de le lui dire. Aussitôt après, j’ai rougi de ma franchise.

— Ce n’est pas exactement mon genre. Venez, je vais vous montrer ce que je fais.

Il m’a expliqué que jusqu’à présent les autres candidates avaient refusé le poste. J’ai pris place devant l’écran qu’il me désignait. Un doigt posé sur le curseur, j’ai rassemblé tous mes souvenirs pour ne pas paraître trop cruche devant son matériel dernier cri. Les premières lignes qui ont défilé étaient banales, elles racontaient les noces d’une jeune femme. Puis les mots changeaient. Le texte devenait plus cru. A la fin du banquet, ce n’est pas seulement la jarretière de la mariée qui était mise aux enchères mais toutes ses affaires, les unes après les autres. La pauvre fille se retrouvait nue devant les invités et son mari finissait par mettre à prix le corps de sa femme. Lorsque deux de ses amis commençaient à sortir leur sexe pour lui faire l’amour devant tout le monde, j’ai arrêté de lire.

Jusque-là, j’avais plutôt été habituée aux romans à l’eau de rose. Pourtant, cette jeune femme un peu naïve qui se retrouvait aux mains de ce mari vicieux était plutôt sympathique.

Je ne savais pas ce que je devais faire. Je comprenais la réaction des autres candidates, je pensais moi aussi que c’étaient des histoires vicieuses et je me demandais comment on pouvait écrire des choses pareilles. D’un autre côté, la place était bien payée et on ne se la disputait pas. C’était vraiment une chance.

Derrière moi, l’Ecrivain attendait une réponse.

J’ai repris ma lecture. La mariée devait sucer à tour de rôle les amis de son mari, puis l’un d’eux se mettait derrière elle et lui enfonçait son sexe au fond du ventre. J’imaginais sans peine la honte de cette fille qui devait se plier aux caprices de tous ces hommes. Pourtant, petit à petit, le plaisir la gagnait. A la fin, son mari se mettait de la partie.

Les scènes érotiques se déroulaient à un rythme infernal, de plus en plus obscènes. Des bouffées de chaleur me sont montées au visage au fur et à mesure que je tournais les pages. J’avais peur que mon patron ne devine mon trouble.

— Vous ne dites pas non…

C’était vrai, l’appât d’un salaire facile à quelques minutes de chez moi me séduisait trop pour refuser. Je dois aussi reconnaître que j’étais sexuellement excitée.

Pour ne pas trahir mon émotion, j’ai demandé de la voix la plus naturelle possible si je devais tout lire aujourd’hui. L’homme a souri, puis m’a expliqué que ce roman était terminé depuis longtemps.

J’ai proposé de lui montrer comment je tapais. Il a secoué la tête. Selon lui, ma vitesse de frappe serait toujours supérieure à la sienne. Il a sorti un petit volume de sa table de nuit et me l’a remis en me fixant autre rendez-vous pour le lendemain matin.

Le visage brûlant, je suis sortie sans demander mon reste. J’étais tellement bouleversée que je crois que je n’ai même pas salué Maryse dans le salon.

3

De retour chez moi, j’ai feuilleté le bouquin que l’Ecrivain m’avait donné. J’avais largement le temps de le lire avant d’aller chercher Benoît à l’école. Mon mari ne rentrait plus pour déjeuner, et je n’avais pas faim. Je ne sais pas pourquoi mais toutes ces aventures m’avaient coupé l’appétit.

Je me suis donc installée sur mon lit, le dos calé par un oreiller, Les Perversions d’une jeune mariée dans les mains.

Quand je l’ai terminé, deux heures plus tard, j’ai dû ouvrir la fenêtre tellement il faisait chaud en ce mois de septembre.

En me levant, le bas de ma jupe a glissé sur mon ventre et le devant de mon slip s’est collé à l’intérieur de mes cuisses. Je me suis dit que j’avais besoin d’une bonne douche pour me laver de toutes les horreurs que je venais de lire. J’aurais dû prendre tout de suite une décision mais j’avais la tête complètement vide.

Devant la glace surplombant le lavabo, j’ai enlevé mon T-shirt et ma jupe. Nue, transpirante, j’avais le souffle oppressé. Mes cheveux noirs tombaient sur mes seins. Les grosses gouttes de transpiration collaient leur pointe contre ma poitrine qui se soulevait de plus en plus vite. J’ai repoussés mes cheveux en arrière d’un mouvement de tête. Les yeux cernés, la peau luisante, j’avais l’air d’une furie. Pourtant, je me sentais calme, un peu molle, comme si les deux heures de lecture m’avaient complètement abrutie. Je me suis encore dit qu’on n’avait pas idée d’écrire des horreurs pareilles.

J’ai posé les mains sur mes hanches. La grossesse n’avait pas déformé mon physique, juste un peu alourdi ma taille, mais je crois que ça m’allait bien. En vérité, depuis mon accouchement et surtout depuis qu’il était au chômage, mon mari ne me faisait plus l’amour qu’à la va-vite en se retournant sur moi le soir quand je rentrais dans le lit et en fourrant son membre entre mes cuisses avant de s’endormir.

Je me m’épilais plus depuis longtemps et j’avais une grosse touffe sombre qui me masquait l’entrecuisse. Elle remontait sur le ventre d’un côté et jusqu’à mes fesses de l’autre. J’ai passé la main dedans. Les poils étaient souples et humides. Je sentais les reliefs de mon sexe, caché au creux de mes cuisses. J’ai retiré mes doigts et les ai sentis. Ils reniflaient un mélange de pipi, de transpiration et aussi une odeur plus salée qui venait de l’excitation qui m’avait prise, malgré moi, en lisant.

Les images du livre repassaient dans ma tête. J’avais lu certaines pages dans un état second, surtout celles où l’héroïne se fait enculer à plusieurs reprises.

Un frisson m’a parcourue. Je me suis dit que ce roman m’avait détraquée. Pourtant, je ne pouvais pas m’empêcher de me regarder dans le miroir. J’ai écarté la touffe de mes poils pour dégager ma fente. J’ai été surprise par l’aspect de mon sexe. Le contraste entre les poils sombres et la chair d’un rouge vif était saisissant. Tout en tenant bien séparés les bords, j’ai introduit un index. La muqueuse des petites lèvres était brûlante. Son grain était différent selon l’endroit où je faisais rouler mon doigt, plus doux vers le bas, plus granuleux vers le haut. J’ai fait plusieurs fois le tour de l’orifice en forçant, comme si je nettoyais les bords d’un verre.

En levant les yeux, je me suis alors vue dans le miroir. Le buste cassé en deux, ma main entrait et sortait de mon ventre. Tout autour, la chair de mon sexe était luisante de mouille. Je haletais. Les images du roman me sont revenues avec plus de brutalité. Je voyais des détails que je n’avais pas lus, j’inventais des scènes pour entretenir mon excitation. Je voyais surtout l’anus écarquillé de l’héroïne bâiller devant mes yeux.

J’avais toujours était bloquée de ce côté-là, jamais je n’avais permis à mon mari de m’enculer et j’avais ce mot en horreur.

Mes doigts ont glissé entre mes cuisses et ont touché mon petit trou. J’étais tellement en chaleur et en eau que la rondelle plissée m’a paru ouverte comme une paupière un peu avachie. Le pourtour était tout humide et mon index n’a eu aucune peine à glisser dessus. Ça me faisait des sensations qui me remontaient dans le derrière et passaient de là dans le vagin. Jamais ne m’était venu à l’idée qu’on puisse éprouver du plaisir à cet endroit. C’était tellement inattendu que j’ai poussé pour entrer plus profond. J’ai tourné mon doigt à l’intérieur deux ou trois fois puis je l’ai sorti en me disant que j’étais aussi malade que la fille dont je venais de lire les aventures. Je suis restée un instant sans trop savoir quoi faire. Puis, machinalement, j’ai reniflé ma main. L’odeur était plus amère que celle de mes cuisses, ça a été comme un choc. J’ai cru que j’avais perdu connaissance ; j’avais tout l’entrejambe trempé.

C’était la première fois qu’en me masturbant j’avais un orgasme aussi fort. Même avec mon mari, je n’avais jamais rien éprouvé de tel et j’étais un peu inquiète de ce qu’il m’arrivait.

La nuit suivante a été peuplée de cauchemars. Des sexes monstrueux essayaient de s’introduire dans tous mes orifices. Je me suis réveillée au petit matin le corps moite et le bas-ventre poisseux. A mes côtés, mon époux dormait à poings fermés. Je suis allée dans la salle de bains, de larges cernes entouraient mes yeux. J’ai eu juste le temps de me préparer et de m’occuper de mon fils avant de le conduire à l’école. Quelques minutes après, j’ai pris le même chemin que la veille.

Je n’avais pratiquement pas dormi et presque rien mangé, pourtant je me sentais radieuse.

Lorsque l’Ecrivain m’a conduite dans la chambre, mes jambes flageolaient. J’avais l’impression que nous allions faire des choses sales et pourtant j’allais seulement prendre un texte sous sa dictée. L’Ecrivain est d’abord resté silencieux, puis il a lâché quelques phrases et j’ai commencé à taper.

— » Coincée contre le mur, la femme implora : Pas dans le cul, je vous en prie, pas dans le cul ! »

J’avais beau essayer de me concentrer et de faire des efforts pour ne penser qu’à mon clavier, la voix chaude qui parlait à mon oreille avec des mots aussi vulgaires s’adressait directement à moi. Les mots faisaient image dans ma tête et je voyais la scène se dérouler devant mes yeux.

L’Ecrivain décrivait les choses avec des termes crus. Il hésitait quelquefois sur un détail, me demandait de revenir en arrière. A un moment, il s’est interrompu, a allumé une cigarette, puis m’a interrogée pour savoir ce que je venais d’écrire. J’ai remonté le curseur pour trouver sa phrase. J’ai bégayé :

— » La femme haletait. Au bord de l’orgasme, elle a crié : “Vas-y, salaud, enfile ta bite au fond de mon cul !” »

— Je ne trouve pas ça bon. Qu’est-ce que vous en pensez, Thérésa ?

Je n’osais pas répondre.

— Mettez-vous à la place de cette femme. Elle est frigide, elle découvre la jouissance en se faisant violer.

J’ai serré les fesses sur ma chaise et j’ai dit que j’ignorais ce qu’elle pourrait dire.

— Mais vous, qu’est-ce que vous feriez, vous, si vous étiez à sa place ?

J’essayais de m’imaginer aux mains d’un homme. Avec tous les détails que l’Ecrivain m’avait dictés, ce n’était pas difficile, d’autant plus que l’héroïne, une brune aux yeux bleus, me ressemblait. Mais rien ne venait.

L’Ecrivain s’est énervé de ma passivité.

— Bon sang, aidez-moi ! J’ai horreur de bloquer comme ça !

Pour me sortir de l’embarras autant que pour l’aider, j’ai suggéré qu’elle pourrait s’exclamer :

— » Défoncez-moi le cul avec votre grosse bite ! »

Je me souvenais avoir lu cette expression dans le livre qu’il m’avait prêté. Il a souri.

— C’est trop courant, ça manque de sel !

Alors, j’ai eu un flash, et j’ai dit d’une voix fière de petite fille qui vient de faire une trouvaille :

— Et si elle disait : « Allez-y, monsieur, enculez-moi très fort ! »

— C’est génial ! s’est écrié l’Ecrivain en reprenant sa dictée à toute vitesse.

Je ne sais pas si c’est à cause de la phrase que j’avais suggérée ou s’il était particulièrement inspiré, mais tous les paragraphes suivants m’ont mis dans un état d’excitation vraiment extraordinaire. J’avais l’impression de vivre ce qu’il se passait et de découvrir en même temps que la femme violée les sensations qui secouaient sa tête et son corps.

A la fin du chapitre, ma culotte était si trempée qu’on aurait pu croire que j’avais uriné dedans.

— Nous avons bien travaillé, Thérésa, a dit l’Ecrivain.

Il m’a tendu deux billets de cent francs et je suis rentrée chez moi.

Plusieurs fois, sur le chemin du retour, j’ai palpé l’argent dans mon sac, avec l’impression gênante que je l’avais gagné d’une façon malhonnête.

4

Le lendemain matin, l’Ecrivain n’était pas à son domicile à l’heure qu’il m’avait pourtant fixée. C’est Maryse, sa femme de ménage, qui m’a ouvert. Il avait dû se rendre à un rendez-vous urgent. J’allais retourner chez moi quand elle m’a invitée à entrer quand même. Elle était vêtue de la même blouse que la veille et ne semblait pas davantage habillée dessous. Elle me fixait avec des yeux souriants, pleins de malice. Je me suis dit que ce serait une bonne façon d’en apprendre un peu plus sur mon patron.

On s’est attablées dans la grande cuisine lumineuse. Je n’arrivais pas à détacher mon regard de son corps souple et satiné qui allait et venait d’un bout de la cuisine à l’autre. En posant une tasse de café devant moi, elle a dit :

— Qu’est-ce que tu as à faire ces yeux de merlan frit, on dirait que tu ne m’as jamais vue.

Je ne savais plus où me mettre. Sans même attendre la réponse, elle s’est assise à califourchon sur une chaise, le menton sur le dossier.

— Alors, il paraît que tu es mariée, comme ça.

J’ai dit que j’avais un petit garçon de cinq ans.

— Tu sais, moi, les jeunes, ça ne m’intéresse pas beaucoup… Je préfère les hommes faits.

Elle est aussitôt partie d’un gros rire de gorge. Ma première impression avait donc été la bonne, Maryse était vraiment une cagole. Pourtant, malgré sa vulgarité, se dégageait d’elle un air de santé qui faisait envie.

— Et le patron, tu en penses quoi ?

Je n’osais pas m’avancer de peur de faire une bourde.

— Je le connais à peine…

— Eh bien, crois-moi, ses cochonneries, il ne se contente pas de les écrire.

Je n’en revenais pas. Devant mon incrédulité, elle s’est levée.

— Viens voir un peu.

Elle a sorti de l’armoire des piles de cartons à chaussures. Ils étaient remplis de photos. Sur toutes, il y avait des femmes, des jeunes, des plus vieilles, nues ou très peu habillées, entre femmes ou avec des hommes, dans toutes les positions qu’on pouvait imaginer. De temps en temps, j’avais même besoin de tourner la photo pour comprendre comment ils se tenaient.

— Regarde, c’est moi sur celle-là !

Maryse m’a tendu un cliché sur lequel elle était nue en train de sucer un homme. Elle était un peu plus jeune avec un corps entièrement bronzé. Le type avait juste sorti son sexe par le bord du maillot et Maryse l’avait happé dans sa bouche.

J’ai dit :

— Mais c’est dans les calanques…

— Ben, où est-ce que tu crois que je me fais bronzer, ma petite ? Lui, c’était mon chéri de l’époque. Un vrai gangster. C’est Maurice qui a pris la photo. Je te jure, il aime tenir la chandelle. Un cochon de voyeur, je te dis.

Il y avait toute une série de clichés sur lesquels on voyait le couple dans différentes positions. Après l’avoir sucé, Maryse se faisait prendre par-derrière. On la voyait allongée sur un rocher avec le type dans son dos.

De voir toutes ces choses m’a mise dans un drôle d’état. Maryse s’en est aperçue.

— On dirait que ça te fait de l’effet, ma chérie…

Devant ma gêne, elle est à nouveau partie à rire. Troublée, j’ai répondu :

— C’est que… je n’imaginais pas un écrivain faire tout ça.

— Et comment il les écrirait, ses saloperies, il faut bien qu’il se documente un peu ! Moi, pourquoi crois-tu qu’il m’a embauchée ?

Je ne comprenais pas ce que Maryse voulait dire.

— Tu sais, des femmes de ménage, on en trouve à la pelle et des plus qualifiées que moi. Mais moi, je lui fournis des idées, si tu vois ce que je veux dire. Il connaît tout de ma vie. Et puis, il me questionne. Je lui raconte mes petits secrets et ceux des gens que je connais.

Je n’avais jamais imaginé qu’on puisse servir de cobaye à un écrivain.

— Mais tu as beaucoup vécu…

— Je n’arrête pas. Demain soir, par exemple, je fais quelque chose que j’ai jamais fait. Tu veux venir avec moi ?…

En disant cela, elle souriait avec un mélange étonnant d’assurance, de vulgarité et de sensualité qui m’aurait presque convaincue de la suivre. Mais je me suis quand même défilée en prétextant que mon mari m’attendait et que je n’étais pas libre de sortir comme je voulais.

Dans un dernier éclat de rire, elle a rajouté :

— Il ne faut pas être soumise comme ça, on n’a qu’une vie…

Et elle a écrit son numéro de téléphone sur un bout de papier, au cas où. Quand elle m’a ouvert la porte, une bouffée tiède et parfumée est venue de sa poitrine. J’ai rougi en me précipitant dans l’ascenseur pour ne pas montrer le trouble que sa sensualité bestiale venait de provoquer en moi.

En rentrant, j’ai trouvé Lucien en train de faire les cents pas, avec Benoît sur les épaules. Je n’ai pas eu le temps de dire ouf ! qu’il m’a sauté dessus et m’a embrassée dans le cou. Il a mis sa main sous ma jupe et m’a empoigné la touffe. J’ai eu un hoquet de surprise.

— Mais enfin…

Je me suis débattue mollement et j’ai pris le gamin dans les bras pendant que Lucien, une main entre mes cuisses, m’attirait à lui. Tout sourire, il me disait qu’il avait décroché le gros lot.

— Le gros lot, ma chérie. Un contrat. Tu devineras jamais le salaire.

Au fur et à mesure qu’il me pelotait la poitrine et me faisait des suçons dans le cou, il bredouillait des phrases que j’avais du mal à saisir. J’ai fini par comprendre qu’il venait d’avoir une proposition de travail, un contrat en or. Puis il a fait une pause.

— Il n’y a qu’un problème…

Je n’ai pas eu le temps de réaliser ce qu’il m’arrivait, mon mari ajoutait :

— C’est pour les chantiers de l’Atlantique.

D’un coup, le ciel m’est tombé sur la tête. Je me suis vue partir dans le Nord comme on dit chez nous. La pensée de ce qu’il s’était passé la veille et le jour même chez l’Ecrivain m’a traversé l’esprit. A la joie de la bonne nouvelle a succédé une sourde tristesse.

— Je sais que ça va t’emmerder, mais je ne peux vraiment pas vous emmener, Benoît et toi. On ne peut pas déménager pour quelques mois.

Ballottée de nouvelle en nouvelle, je ne savais plus ce que je devais penser. Je souriais, je pleurais. Je m’imaginais maintenant seule avec mon fils sur les bras.

Mon mari essayait de me consoler comme il pouvait.

— Ne pleure pas. Tu pourras confier Benoît à tes parents, ou aux miens, pour te soulager. On va bien trouver un arrangement.

Peu à peu, je voyais ma nouvelle vie se dessiner, seule, à Marseille, mon fils chez ses grands-parents, moi secrétaire d’un écrivain et mon mari à l’autre bout de la France.

Je bredouillais :

— Ce n’est pas possible… C’est trop rapide… On ne peut pas…

Lucien m’a prise dans ses bras et m’a câlinée. Benoît se serrait dans mes jupes en pensant que c’est moi qui m’en allais. Mon mari posait ses mains partout, m’entourait de ses bras musclés. Ce n’était pas dans ses habitudes.

— Mais, qu’est-ce qui te prend, mon chéri ?

— Ah, je suis excité, tu ne peux pas comprendre… le gros lot.

Tout en me pressant contre lui, il me disait de ne pas m’inquiéter. Il partait avec Paulo, son compagnon de toujours. Ils se débrouilleraient comme des chefs. Je voyais qu’il était très excité par cette perspective. J’en éprouvais un malaise, car je n’en étais pas la cause. J’étais comme un objet dans ses bras. Il me pelotait dans tous les sens et je sentais sa queue raide qui m’effleurait le bas-ventre.

— C’est toi qui comptes, ma chérie. Il faut penser à toi.

C’est alors que j’ai compris que pour la première fois de ma vie, j’allais me retrouver seule, vraiment seule.

Mon mari m’a vue sourire et m’a embrassée. J’ai fermé les yeux et j’ai entrouvert la bouche. Sa langue lourde et épaisse tournait contre la mienne. Je me suis frottée à lui en collant ma poitrine contre son torse. Il a mis une jambe dans mon entrecuisse et j’ai plaqué mon sexe dessus. Benoît nous tournait autour en chantant. Lucien m’a alors entraînée dans la chambre. Pendant que Benoît tambourinait à la porte, il a sorti son membre et me l’a fourré dans le vagin sans même prendre la peine de me déshabiller. Son corps était brûlant et il a joui très vite. Je me suis laissé aller à ses mouvements saccadés de va-et-vient quand l’image de l’Ecrivain m’a traversé la tête.

J’étais vraiment tourneboulée. Un nouvelle vie commençait.

Lucien est parti dès le lendemain. J’ai aussitôt téléphoné à mes parents pour me débarrasser du petit, puis j’ai composé le numéro de Maryse. Cette soirée serait ma première soirée à moi. Il fallait fêter ça, et bien…

Maryse n’a pas paru le moins du monde étonnée quand je lui ai dit ce qu’il m’arrivait. Nous nous sommes retrouvées sur le petit port de l’Estaque le soir même, devant un plateau de fruits de mer. Elle portait une robe de gitane à volants et avait changé la couleur de son rouge à lèvres. On aurait dit une putain. J’avais un peu honte de partager la même table qu’elle, j’avais l’impression que tous les hommes qui passaient nous déshabillaient des yeux.

Nous avons discuté longtemps puis d’un coup, en plein milieu de la conversation, elle a lancé avec des yeux allumés :

— Tu sais que les huîtres sont d’excellents aphrodisiaques ?

— J’aurais dû en acheter pour mon mari, ai-je répondu en pouffant.

La discussion est tombée sur le sexe. Maryse penchait la tête sur son assiette et reniflait les coquillages à plein nez avec un regard émoustillé.

— Tu n’aimes pas cette odeur, toi ?

A l’entendre ainsi, je me suis demandé si elle n’était pas un peu lesbienne. J’ai répondu assez sèchement que je ne voyais pas ce qu’elle voulait dire. Elle a eu un air de quelqu’un à qui on ne la fait pas, mais j’ai coupé court et j’ai changé de sujet en parlant du contrat que mon mari venait de décrocher. Avec l’argent que nous allions gagner, lui sur les chantiers, moi chez l’Ecrivain, j’allais pouvoir faire des propretés dans la maison.

— Je connais un excellent artisan. Un type à tout faire. Si tu veux, je te donnerai son adresse. En plus, c’est un gars mignon.

En disant cela, elle me regardait droit dans les yeux pour guetter ma réaction. Par bravade, j’ai répondu :

— Un joli garçon, et doué par-dessus le marché, c’est tout ce qu’il me faut en ce moment.

Elle a tendu la main à plat.

— Tape-la. Affaire conclue.

A la fin du repas, elle m’a proposé d’aller à Marseille pour voir un spectacle réservé aux femmes. J’ai cru qu’elle remettait ça et j’allais la planter sur place. Comme si elle avait lu dans mes pensées, elle a rajouté :

— Ne t’inquiète pas, ce n’est pas une soirée de gouines !

Elle n’a pas voulu m’en dire davantage. Nous avons remonté le port à toute vitesse. Maryse s’est garée sur la place de la Plaine et nous sommes descendues jusqu’au théâtre du Gymnase. J’ai regardé l’affiche du spectacle. Elle annonçait les Chippendales. « Un divertissement réservé uniquement aux femmes. » Plusieurs jeunes hommes photographiés en médaillon montraient leur torse musclé. J’ai cru à un concours de body-building.

— Un strip-tease de mecs, ça aurait été dommage de rater ça, non ! a dit Maryse.

Une foule de femmes de tous les âges se pressait devant le guichet. Nous avons dû faire la queue un bon quart d’heure. Lorsque nous sommes entrées dans la salle, elle était pratiquement pleine. J’ai levé la tête. Il y avait du monde jusque sur les mezzanines.

Les projecteurs se sont éteints et le rideau s’est levé presque aussitôt.

Sur une musique disco, des danseurs vêtus comme le groupe Village People ont commencé à se déshabiller. La salle était hystérique. Cinq jeunes hommes, dont deux Noirs, étaient sur scène. Le corps luisant, entièrement épilé, ils enlevaient leurs vêtements les uns après les autres sur la même cadence. Les filles, folles d’excitation, criaient à tue-tête.

Lorsque les danseurs ont tourné le dos à la foule, Maryse s’est mise de la partie. Cinq paires de fesses fermes s’étalaient devant nos yeux. Les hommes ont fait glisser leur string le long de leurs cuisses en se penchant en avant. J’ai avalé ma salive avec difficulté en apercevant leurs couilles qui pendaient. A part mon mari, je n’avais jamais vu d’homme nu. Dans un éclair ils se sont retournés, j’ai à peine distingué leur sexe et la lumière s’est éteinte.

Des sifflements de frustration sont partis de tous les côtés à la fois. Moi-même j’étais excitée mais je n’ai pas osé manifester au grand jour le désir d’en voir davantage. Je serrais les jambes, en les frottant l’une contre l’autre. Sous ma robe, ma peau moite de chaleur et d’excitation poissait et mes cuisses faisaient ventouse l’une sur l’autre tellement je comprimais mon sexe. N’y pouvant plus, j’ai glissé une main entre pour me calmer. Ma vulve, ouverte, dégoulinait. A côté de moi, Maryse avait les yeux qui brillaient.

Le dernier strip-tease a été annoncé au micro. Des hommes du service d’ordre sont venus se poster dans les rangées. Maryse a sorti de son sac quelques billets et me les a tendus en me soufflant à l’oreille :

— C’est comme à la messe. A la fin, ils font la quête.

Elle a ri en voyant mon regard ahuri. J’ai pris l’argent sans comprendre. Autour de moi, toutes les filles avaient des billets en main.

Les derniers danseurs se sont postés sur scène en tenue d’officier de marine, ils ont retiré leur uniforme, mais cette fois l’un après l’autre. Lorsque enfin ils ont été en string, ils se sont avancés entre les rangées.

Les mains se levaient de tous les côtés à la fois, agitant les billets pour attirer les gogos ici et là. Blonds ou bruns, cheveux longs ou courts, chacun possédait une musculature saillante, avec un mince slip gonflé sur le devant. Un type aux longs cheveux blonds s’est faufilé dans ma rangée, suivi aussitôt de deux gardes du corps. Il s’est déhanché près de Maryse. Il avançait le ventre, tout en faisant glisser l’élastique de son string sur ses hanches. Sûre d’elle, Maryse a glissé un billet de cent francs sous l’élastique. Ses doigts ont frôlé le membre. Alors le type s’est retourné et nous a présenté ses fesses musclées. Maryse m’encourageait à faire comme elle.

Ma main tremblait. J’ai tendu mes doigts, puis j’ai calé un billet entre les fesses. Les muscles ont frémi comme l’échine d’un animal excité, mais ce ne sont pas des senteurs de cuir qui se dégageaient de la peau, mais une odeur parfumée de fond de teint. Pour la première fois, je touchais un autre cul que celui de mon mari et je payais pour le faire. Je mouillais comme une fontaine. Les joues en feu, je trépignais maintenant sur mon siège comme toutes les autres filles autour de moi.

De retour chez moi, j’ai eu le plus grand mal à trouver le sommeil, d’autant que c’était la première nuit où je dormais sans Lucien.

5

Ma nouvelle vie a alors commencé. Mes parents m’aidaient à m’occuper de Benoît, tout heureux de se rendre utiles et de retrouver, à leur âge, la joie d’être à nouveau papa et maman. Ça me donnait un peu de temps pour mes tâches auprès de l’Ecrivain. Mon mari m’écrivait une fois par semaine. Ses lettres étaient courtes et un peu répétitives. Sa vie se partageait entre le chantier et le dortoir en préfabriqué qu’il partageait avec son copain Paulo. Pour rentabiliser leur contrat, ils travaillaient dur et ne refusaient jamais les heures supplémentaires. Le week-end, ils se promenaient dans la région. Je lui répondais régulièrement en lui parlant de Benoît, mais jamais je ne lui ai soufflé mot de l’Ecrivain. Dans mon milieu, un écrivain, ce n’est pas quelqu’un de fréquentable, et je préférais dire à tout le monde que je faisais des ménages ici et là.

Tout a continué ainsi jusqu’au jour où j’ai découvert les vraies relations de Maryse et de l’Ecrivain. Trois semaines à peu près après le départ de mon mari, suite à une séance de dictée, l’Ecrivain m’a laissée seule dans le bureau. J’ai travaillé une demi-heure devant l’ordinateur pour corriger les pages que nous avions écrites.

Au bout d’un moment, ayant fini ma relecture, j’ai tendu l’oreille. Je n’entendais plus rien. Le silence qui régnait dans l’appartement m’a intriguée. Je me suis levée et j’ai fureté à droite et à gauche.

En m’approchant de la salle de bains, j’ai entendu du bruit. Je me suis approchée à petits pas, le cœur battant. Je ne sais pas ce qui me poussait, mais j’avais envie de voir ce qu’il se passait. En glissant la tête par l’entrebâillement, j’ai vu l’Ecrivain assis sur un tabouret, devant le lavabo, pantalon et slip aux chevilles. Maryse, à genoux entre ses jambes, le suçait. Tout ça était très silencieux. Elle avait les yeux fermés et s’y prenait avec beaucoup de métier. On voyait qu’elle avait l’habitude. Comme mon mari trouvait que je faisais toujours ça mal, j’ai regardé pour m’instruire.

Maryse tenait le membre à la base et on aurait dit qu’elle enfournait elle-même dans la bouche la tige luisante de salive. De temps à autre, elle poussait la bouche plus en avant, prenait le membre tout entier au fond de la gorge, puis elle le recrachait avec une sorte de toux et des filets de bave coulaient le long de la queue. Après ça, elle le sortait de sa bouche, le regardait et le léchait comme un bonbon avant de l’enfourner à nouveau.

Après plusieurs minutes de ce manège, elle s’est levée et a déboutonné sa blouse. Pour la première fois, j’ai vu ses seins qui lui tombaient un peu sur l’estomac mais qui avaient une belle forme allongée. Ils portaient surtout de larges aréoles brunes et des tétons longs comme le pouce. Elle a pris son patron par la nuque, comme un bébé auquel elle aurait donné le sein, et elle a rapproché son visage de sa poitrine. Aussitôt, celui-ci a saisi le mamelon, mais au lieu de le téter, il en mordillait le bout. Maryse a eu un cri de surprise et a crispé ses doigts sur la nuque du patron qui a desserré les dents. Petit à petit, elle s’est laissé aller en fermant les yeux comme si elle appréciait cette morsure au bout de ses seins. Ensuite, c’est l’Ecrivain qui a tâtonné entre ses cuisses et les lui a écartées. Il s’est laissé tomber au pied du tabouret et a mis le nez dans la fente pour la renifler. Maryse a cambré les reins. Je n’en revenais pas, sa vulve n’avait aucun poil. Dans cette position, elle ressemblait à un abricot rose fendu en deux. Je n’avais jamais imaginé qu’une femme puisse avoir un sexe de petite fille. Elle a ouvert à deux mains sa fente. L’Ecrivain a d’abord respiré au creux des grandes lèvres puis a sorti sa langue pour lécher les bords dentelés avant d’avancer plus profond. On aurait dit que Maryse s’ouvrait pour lui, elle tirait de toutes ses forces pour écarquiller sa vulve et poussait des hanches pour lui permettre d’entrer davantage. Elle s’est mise à gémir.

— La ferme, connasse, a dit l’écrivain entre deux lèches.

Maryse s’est mordu les lèvres.

— Pisse… Maintenant…

J’ai cru que j’avais mal entendu, mais j’ai eu l’impression que Maryse poussait dans son ventre comme on fait sur les chiottes. Ses abdominaux se sont contractés et des gouttes de pipi se sont échappées de la commissure des lèvres de l’écrivain. J’ai eu un recul. Le patron plaquait sa bouche autant qu’il pouvait pour ne rien perdre de l’urine dont Maryse l’inondait.

J’éprouvais un violent sentiment de dégoût en voyant cet homme s’humilier, me souvenant que nous venions d’écrire une scène comme celle-là. Sous la dictée, je m’étais vraiment dit que des choses pareilles étaient impossibles et qu’il fallait être vicieux pour se les imaginer et pour avoir envie de les lire. Mais d’en parler avait sans doute excité l’Ecrivain.

Je ne pouvais pas rester davantage sans risquer d’être vue. J’ai fait quelques pas en arrière et j’ai couru vers la chambre. Je me suis rassise à ma table et j’ai attendu. J’avais dans la tête les images que je venais d’épier et je pensais aussi au texte que j’avais écrit. Les choses se mélangeaient.

L’Ecrivain est revenu à ce moment-là. Il a posé la main sur mon épaule.

— Où en étions-nous, ma petite Thérésa ?

Je ne sais pas pourquoi, pendant qu’il me dictait son texte, j’avais l’impression qu’il s’adressait à moi. Je voyais encore son sexe déformer la bouche de Maryse. Sa voix me parvenait comme à travers un brouillard :

— » Bien au contraire, elle a écarté les cuisses. »

J’avais le plus grand mal à réaliser qu’il ne s’agissait pas de moi tellement fantasme et réalité se confondaient.

— Je ne vous trouve pas très concentrée sur votre travail, aujourd’hui. Quelque chose ne va pas, Thérésa ?

Le sang a afflué à mes joues.

— Allez donc vous rafraîchir, je crois que ça vous fera du bien…

Une fois dans la salle de bains, j’ai mis une main entre mes cuisses. Dès que j’ai passé les doigts sous l’élastique, j’ai nagé dans une douce onctuosité. Ne sachant plus ce que je faisais, j’ai glissé mes doigts dans ma fente. Après quelques secousses, j’ai éprouvé une vive contraction et j’ai eu un orgasme.

Puis j’ai tapoté mes joues avec un peu d’eau fraîche et j’ai passé la main dans mes cheveux. Quand je suis revenue dans le bureau, l’Ecrivain n’a rien dit. Il a repris en se lançant dans une longue scène. Un adolescent vicieux, toujours à l’affût de situations inhabituelles, épiait le père et la mère de son meilleur copain, chez lequel il avait été invité à passer la nuit, pour les surprendre dans leurs jeux intimes.

Quand je suis sortie de chez l’Ecrivain, je me suis dit que les choses allaient trop loin. Il ne fallait pas que je revienne. Si je continuais à travailler pour ce détraqué, j’allais devenir folle. Pourtant mon corps était encore traversé des images réelles ou imaginaires dans lesquelles j’avais baigné toute la matinée. J’étais dans un état d’excitation extrême et dès que je suis arrivée chez moi, j’ai dû, une fois encore, me masturber devant la glace pour me calmer.

6

Les jours suivants, je me suis traînée sans comprendre ce qu’il m’arrivait. Il y avait dans l’appartement de l’Ecrivain une atmosphère qui me gagnait sans que je puisse m’en défendre. A force de vivre avec ces mots grossiers et des images d’hommes et de femmes nus et de sexe, tout finissait par prendre la même couleur autour de moi.

Quand je ne savais plus quoi penser, j’en voulais à mon époux. Il me laissait en permanence dans un état de frustration qui me rendait prisonnière de mes émotions. De rage, je lui ai écrit pour l’accabler de reproches d’être parti et de me laisser seule avec tous ces soucis. J’évoquais les difficultés de Benoît à l’école, qui manquait d’attention et devenait agressif avec ses camarades.

D’écrire tout cela m’a un peu soulagée, j’ai décidé qu’au moins l’argent que je gagnais dans mon nouveau travail allait me servir à améliorer l’ordinaire.

J’ai retrouvé le bout de papier sur lequel j’avais inscrit le numéro que m’avait donné Maryse. Les robinets de la salle de bains fuyaient et j’étais persuadée que c’est cela qui m’empêchait de dormir la nuit.

Le type s’est présenté le lendemain. Maryse avait raison. C’était un beau jeune homme de trente ans, plutôt petit de taille, toujours souriant. Italien d’origine, il connaissait de loin mon père qui l’avait employé comme apprenti quand il était plus jeune. Il était très brun, des poils sombres ressortaient par l’échancrure de sa salopette et lui remontaient aussi sur le dos des mains. Je ne sais pas s’il a surpris mes regards, mais il a pris très vite de l’assurance. Il me regardait avec un sourire aux lèvres et n’arrêtait pas de me vouvoyer en me donnant du « Ma petite dame… » à tout bout de champ.

Tout en vérifiant les mitigeurs du lavabo, il me jetait des regards en coin. J’ai filé dans la cuisine pour le laisser travailler. A mon retour, je l’ai trouvé accroupi, tâtonnant sous la baignoire. Il cherchait le robinet d’arrêt.

— Je ne peux pas l’atteindre ! Vos mains sont plus fines, vous pouvez peut-être essayer ?

Pleine de bonne volonté, j’ai acquiescé tout en précisant qu’il faudrait me guider parce que je ne connaissais rien dans ces choses-là. Je me suis accroupie et j’ai tendu la main. Mon bras était trop court.

Tout en se collant contre moi pour mieux voir ce que je faisais, l’Artisan me disait de me mettre carrément par terre.

— Vous serez mieux.

Je me suis agenouillée pour plonger le bras plus loin. Quand ma main a rencontré les tuyaux, j’ai cherché le robinet. Pour me guider, l’Artisan me serrait presque entre ses bras. Tout le poids de son corps pesait sur le mien.

— Allez, encore un effort, ma petite dame, on y est presque…

Il me pressait de plus en plus et sa voix avait changé. Jusqu’ici, je n’y avais pas fait attention, mais la situation ressemblait tout à fait au début d’une scène que l’Ecrivain aurait pu écrire. Aujourd’hui encore, je ne sais pas ce qui a déclenché mon désir. Mes mains se sont mises à trembler et je n’arrivais pas à fermer le robinet. Au contact de cet homme contre moi, mon corps s’était vidé de toutes ses forces.

Tout à coup, j’ai senti sa main sous ma robe.

— Là aussi il y a une fuite…

Sans me laisser le temps de répondre, il a remonté ma robe. Un courant d’air frais est passé sur mes fesses et entre mes cuisses. C’est comme si j’avais reçu une fessée cul nu devant un étranger. J’ai éprouvé un étrange soulagement. En jetant un coup d’œil par-dessus mon épaule, j’ai vu que l’Artisan ouvrait sa salopette. J’étais tellement mouillée, qu’un seul coup de reins lui a suffit pour glisser sa queue à l’intérieur de mon ventre. Aussitôt une chaleur a succédé au froid de la déculottée. L’Artisan a fait quelques allers et retours jusqu’au fond de mon vagin sans rien dire. Je me mordais les lèvres pour ne pas gémir. Il a éjaculé au fond de moi, puis s’est retiré et a rentré son membre dans son slip.

J’ai fermé le robinet avant de me lever. J’avais les joues en feu.

— J’ai tout de suite vu que vous en aviez envie… m’a-t-il dit.

Nous nous tenions l’un en face de l’autre. La fermeture éclair de sa salopette était toujours descendue et je voyais sa poitrine velue et musclée. Moi, j’étais toute rouge et en sueur. Il a insisté :

— Ça vous arrive souvent.

J’ai répondu que c’était la première fois.

— D’habitude mon mari est toujours là.

D’un air gêné, il a suggéré qu’on pourrait peut-être en profiter. Il s’est approché de moi et a soulevé ma robe. Ses mains sur mes hanches, il m’a attirée vers lui et a rabaissé son slip. Son sexe avait déjà redurci. Son membre était court et épais et son gland entièrement recouvert par un long prépuce. Il l’a mis au bord de ma vulve et a poussé une nouvelle fois. Je ne sais pas si c’était à cause de son épaisseur, mais cette fois encore, son membre m’a fait jouir presque immédiatement. Il a profité de l’état second dans lequel je me trouvais pour me retourner et présenter sa queue à mon derrière. Tout d’abord, je n’ai pas compris. J’ai cru qu’il allait me prendre en levrette. Quand il a posé son sexe sur mon anus, j’ai poussé un cri.

— Mais… qu’est-ce que vous faites ?

Sans tenir compte de mes protestations, il m’a forcée à me courber en deux. Il a passé un doigt sur mes grandes lèvres pour récupérer de la mouille et m’a enduit l’anus avec.

Je pleurais presque, mais je n’avais aucune force pour me défendre. Au fur et à mesure que son gland pesait plus fort sur mon petit trou, je répétais :

— Je vous en prie, monsieur… pas par là…

J’ai éprouvé une douleur violente, comme celle qu’on ressent lorsqu’on a un gros boudin qui peine à sortir. J’ai poussé un « han » et dans un souffle j’ai encore dit :

— Pas par là… pas par là.

— Vous ne savez pas ce qui est bon, ma petite dame…

En disant cela, il a poussé plus fort et a réussi à introduire son gland au bord de mes fesses. Une douleur fulgurante m’a traversée. Je me suis débattue, mais lui, sûr de sa force, a poussé encore plus. La douleur vive s’est atténuée aussitôt. Il avançait plus facilement au fond de moi. J’ai arrêté de me débattre.

— Voilà, comme ça… ma petite dame… jusqu’aux couilles.

Sur ces derniers mots, il a fait un effort et j’ai senti ses bourses ballotter contre mes grandes lèvres qui pendaient entre mes jambes. L’Artisan bougeait le bassin de droite à gauche comme s’il avait voulu m’élargir l’orifice. Ses coups de hanches me paralysaient le ventre. Puis il a sorti son gland jusqu’au bord du trou pour le reloger ensuite. Il a fait ça plusieurs fois de suite.

La violence qui m’avait cisaillé le cul se transformait en plaisir. Mon souffle s’accélérait. Je collais de plus en plus mes fesses contre son sexe pour le sentir au fond de moi.

— Ça vous plaît, hein, de vous faire bourrer l’oignon par le plombier ?

La grossièreté de sa phrase, qui tranchait avec la manière dont il s’était exprimé jusque-là, m’a bouleversée. J’ai envoyé les fesses en arrière encore plus fort.

— Ooooh, oui, la putain ça lui plaît de se faire casser le cul !

Emportée par mon excitation, je me suis prosternée, offrant ma croupe, avant de sentir un orgasme monter à toute vitesse.

— Allez-y, monsieur, enculez-moi bien fort !

En prononçant cette phrase, je me suis souvenue d’une scène que l’Ecrivain m’avait dictée quelque temps plus tôt. Les mots que j’avais alors saisis sans les comprendre résonnaient d’une façon nouvelle dans ma tête. C’était donc ça « se faire enculer ». Mon anus élargi diffusait des sensations dans tout mon bas-ventre. La nuque renversée en arrière, j’ai ouvert mes fesses à pleines mains, abandonnant mon cul à la queue qui me pistonnait. Cette fois, les insultes de l’Artisan me comblaient.

Il a joui et aussitôt après a rentré son sexe dans sa braguette et rajusté ses vêtements. Je n’osais plus bouger. Il s’est exclamé, comme si je n’étais plus qu’un simple objet de plaisir :

— Avec le chantier qui m’attend, on ne va pas s’ennuyer, tous les deux !

Il a fini la réparation en sifflant. Quand j’ai voulu le régler, il a seulement dit :

— Pour vous ma petite dame, on s’arrangera autrement…

Après son départ, je suis restée longtemps vautrée sur le canapé en me demandant ce que j’allais devenir. J’avais beau y réfléchir, je n’éprouvais aucun regret.

7

Malgré le plaisir que je venais de découvrir, j’étais remuée. La nuit, seule dans mon lit à me repasser toujours les mêmes images, j’avais besoin de cachets pour m’aider à dormir. Quand j’ai repris mon travail chez l’Ecrivain, fatiguée par toutes ces émotions, je frappais d’une façon nerveuse, et je ne pouvais m’empêcher de penser à mon mari que j’avais trompé.

— Ça n’a pas l’air d’aller, Thérésa.

J’ai répondu que j’avais entrepris des travaux à la maison.

— Vous savez comme c’est, on vit dans la poussière. Ce n’est pas très agréable.

Il m’a dit que son appartement aussi aurait besoin d’un rafraîchissement et il m’a demandé conseil. Sans réfléchir à ce que je faisais, je lui ai donné le nom et l’adresse de l’Artisan.

Après avoir noté le tout sur un bout de papier, il m’a demandé de lui faire un café.

Trop heureuse, je me suis éclipsée dans la cuisine. Quand je suis revenue avec la tasse de café fumant, j’ai demandé où était Maryse.

L’Ecrivain m’a répondu d’un air ennuyé qu’elle serait absente quelques jours.

— A ce propos, je voulais vous demander si vous ne pouviez pas la remplacer.

Devant mon hésitation, il m’a aussitôt rassurée. Il aurait besoin de moi juste pour quelques courses, un peu de cuisine et du ménage.

— Vous serez dédommagée en conséquence, ne vous inquiétez pas.

Il a pris sa veste, qui était posée sur le dossier d’une chaise, et a sorti son portefeuille. Il a bien compté mille francs.

— Prenez-les, m’a-t-il dit. Bien entendu ce n’est qu’un acompte.

J’ai empoché la liasse. Pour l’instant, il avait ce qu’il fallait dans le réfrigérateur, mais il tenait à ce que je commence dès le lendemain. Comme il avait épuisé son inspiration, je l’ai laissé.

J’avais du temps avant de récupérer Benoît à l’école, j’ai fait les boutiques. Je me promenais d’un pas nonchalant dans les rues, m’arrêtant devant les vitrines. L’automne ensoleillé et l’argent que j’avais en poche m’incitaient à la dépense.

Une vitrine me tentait particulièrement. Elle présentait une jupe turquoise, très courte, qui arrivait à mi-cuisses, et un débardeur de la même couleur, moulant. Je suis entrée dans le magasin le cœur battant et j’ai acheté le tout.

Aussitôt rentrée chez moi, j’ai essayé mes emplettes devant la glace. Avec le débardeur, ma poitrine avait doublé de volume. Sous ce genre de choses, il était vraiment impossible de rien mettre et les pointes de mes seins se devinaient facilement. Si j’avais été un peu excitée, tout le monde aurait pu le voir. J’ai posé les mains sur les hanches. Je n’avais pas de culotte, non plus. Je me suis tournée. Trop courte, la jupette couvrait à peine mes fesses. Au moindre mouvement, j’avais le cul à l’air et on pouvait me voir la raie.

J’ai fait quelques pas, sans cesser de m’admirer dans la glace. Mes déhanchements faisaient effectivement remonter le tissu. C’était terriblement excitant parce qu’en même temps, je ne montrais rien. Seul le mouvement de mes hanches dévoilait mes fesses. J’imaginais la tête des hommes si je m’étais promenée comme cela dans la rue ! C’était pire que si j’avais été toute nue.

Je me suis maquillée. Avec ma bouche rouge sang de bœuf et mes yeux soulignés de rimmel, j’aurais pu racoler sans problèmes. Je suis restée debout, à fixer l’image de cette nouvelle femme, sans mesurer l’écoulement du temps. J’ai remonté mes cheveux pour voir la tête que j’aurais si je les coupais plus court. L’éclat de mes yeux bleus était rehaussé par mes longs cils. J’ai cligné des paupières comme une poupée Barbie. Je rayonnais devant la glace. La vulgarité de ma tenue me faisait penser à Maryse…

La sonnerie de la porte d’entrée m’a fait revenir à la réalité.

J’ai traversé la maison pour aller ouvrir. C’était l’Artisan. Un sourire aux lèvres, je suis restée sur le pas de la porte. Il a sifflé en me voyant et m’a demandé qui j’attendais dans cette tenue. Quand je lui ai dit que j’essayais mes nouveaux vêtements, il m’a tourné autour comme pour une inspection.

— C’est chouette. Mais avec un truc pareil, vous ne pouvez pas garder tous ces poils.

Il désignait la touffe de poils entre mes cuisses, qu’on devinait dès que je me baissais. J’étais embêtée.

— Vous avez raison. Il faudrait que j’aille d’abord à l’institut de beauté.

— Pas la peine, ma petite dame. On va arranger ça tous les deux.

Et il m’a poussée dans la salle de bains. En un clin d’œil, il a repéré ce dont il avait besoin. Il a disposé la mousse à raser et le Bic de mon mari au pied du bidet, et m’a fait asseoir à califourchon dessus. Il ne voulait pas que j’enlève mes vêtements, il trouvait que je ressemblais à une pute du boulevard Michelet comme ça.

La jupe remontée sur la poitrine, je me suis d’abord savonné l’entrejambe comme il me l’a demandé. C’était la première fois que je me rasais. Jusqu’ici, je m’étais contentée de quelques coups de ciseaux et depuis plusieurs années je ne m’entretenais même plus. J’avais beau être concentrée sur ce que je faisais, je ne pouvais pas oublier la présence d’un homme auprès de moi, d’autant qu’il me dictait tous mes gestes.

Je ne sais pas si c’était le contact de mes doigts ou le regard de l’Artisan sur mes parties les plus intimes, mais je mouillais beaucoup. J’ai passé les coups de rasoir dans mes poils. Ils étaient tellement longs que j’avais du mal à les enlever au premier passage. Il a fallu m’y reprendre à plusieurs fois pour dégager un carré de peau nette. Le contraste entre la partie savonnée, épaisse et dense, et la peau nue que je venais de dégager fascinait l’Artisan qui y mettait les doigts pour sentir l’effet que ça faisait.

De temps en temps, comme un gosse qui aurait observé un adulte occupé à un travail minutieux, il tirait sur les grandes lèvres de mon sexe, qui étaient maintenant presque à nu, et les ouvrait pour voir l’intérieur de mes chairs.

— C’est vraiment beau comme ça…

Pour lui faire plaisir, je me suis même écartée à deux mains comme j’avais vu Maryse le faire devant l’Ecrivain. Il n’en perdait pas une miette et mettait les doigts au fond. Je basculais la tête en arrière et il poussait plus loin, allant et venant dans mon vagin. A la fin, j’étais si dilatée qu’il a introduit trois doigts en pointe sans effort.

Ensuite, j’ai fini mon ouvrage. Quand il m’a vue le sexe dépouillé de tout poil, il a dit que je n’étais plus la même femme. Comme chez le coiffeur, il m’a présenté un miroir pour me faire admirer le résultat. Dépourvu de poils, mon pubis faisait penser à un sexe de petite fille, mais les larges babines dentelées et foncées et l’entrebâillement de ma chatte évoquaient davantage un bifteck bien saignant.

— On en mangerait, a dit l’Artisan.

Quand je me suis levée, il m’a retournée et m’a penchée en avant. Sans même avoir besoin de retrousser ma jupe, il pouvait voir l’effet que ça faisait. Il n’en revenait pas des morceaux qui pendouillaient, sombres et bien visibles, entre mes jambes. Il les pinçait pour en faire ressortir l’éclat. Ça me faisait mouiller encore plus.

Tout en me regardant comme un vicieux entre les jambes, il a ouvert sa braguette et sorti son membre, qu’il m’a enfilé entre les cuisses. Le vagin tout humide d’excitation, il est entré comme dans du beurre. Mes muqueuses enflées et dégoulinantes étaient souples comme de la soie. J’ai frémi lorsque j’ai senti les poils de son pubis se coller contrer ma vulve lisse. C’était vraiment une sensation nouvelle pour moi. Le contact avec ses poils, qu’il avait épais et rêches, produisaient des chatouillements. J’avais l’impression que des petites aiguilles me piquaient tout le long des grandes lèvres, du vagin et jusqu’au col de l’utérus.

Je ne sais pas si c’est à cause de ce contact plus intime, mais la queue de l’Artisan clapotait à l’intérieur avec des bruits de bouche comme font les cuisiniers quand ils goûtent un plat. Lui était aussi excité et à bout que moi. Après quelques mouvements, il a éjaculé et j’ai eu le ventre labouré par un orgasme au même moment.

Quand il a sorti sa queue, elle était trempée de sperme et de mouille. Le salaud a voulu que je le suce comme cela. C’était la première fois qu’on me forçait à faire une chose aussi dégueulasse. Après l’amour, généralement, mon mari passait à la salle de bains. J’ai d’abord eu un haut-le-cœur malgré l’excitation qui me chavirait encore, mais l’Artisan appuyait de toute sa force sur ma nuque pour m’obliger à m’empaler dessus.

Un fort goût de sel et une saveur acide m’ont rempli la bouche. J’en ai eu une commotion, comme si on m’avait collé un coton rempli d’éther sur le nez. Je me suis sentie basculer. L’Artisan enfonçait sa queue dans ma bouche. Le goût âpre devenait de plus en plus insupportable. J’ai failli lui vomir dessus, mais une fois la surprise passée, ma salive a dilué le sperme et j’ai éprouvé du plaisir à lui rendre son membre tout propre.

Lui, sans jamais cesser d’appuyer sur ma nuque répétait :

— C’est ça, bonne chienne, lèche-moi bien, lèche bien ton maître…

8

Un peu plus d’un mois après son départ, mon mari est rentré pour une visite éclair le week-end. Il est reparti le dimanche soir avec le train de nuit. Je ne sais pas si c’est d’avoir repris un travail ou l’éloignement, mais il m’a fait l’amour très longtemps. J’ai inventé un bobard pour justifier la perte de mes poils. Je lui ai dit que j’étais allée chez ma gynéco et qu’elle m’avait rasée pour les commodités de l’examen. Non seulement il n’a rien trouvé à redire, mais il ne m’a pas caché qu’il trouvait cela excitant.

Il est descendu entre mes jambes pour regarder de plus près l’effet que produisait ma vulve à nu. Il l’a triturée longuement entre ses doigts, étirant les grandes lèvres jusqu’à ce qu’elles produisent de drôles de bruits de succion.

— Tu mouilles, ma chérie.

Je fermais les yeux et me laissais aller à ses attouchements de plus en plus précis. Soudain, j’ai éprouvé un contact tiède et humide. J’ai rouvert les yeux pour voir ce qu’il me faisait. Il avait collé sa bouche sur ma fente et la mâchonnait du bout de ses lèvres retroussées. Je sentais sa langue m’ouvrir les nymphes et pénétrer dans mon vagin. Il y avait très longtemps qu’il ne m’avait pas fait une chose pareille et il semblait y prendre un plaisir tout nouveau. Il me fouillait non seulement avec sa bouche et sa langue mais aussi avec son nez et son menton qui dégoulinaient de sécrétions.

Benoît, qui ne nous lâchait pas d’une semelle, avait tenu à dormir avec nous et nous avons dû attendre son sommeil avant de faire l’amour. Lucien ne trouvait que des avantages à mon sexe lisse, il passait et repassait la main dessus. Il m’a même fait jouir avec le plat de sa main en frottant sa paume contre mes grandes lèvres humides. Quand il m’a pénétrée, il m’a dit qu’il avait l’impression de me dépuceler pour la seconde fois. Nous avons ri doucement tous les deux pour ne pas réveiller le petit.

Le lendemain, j’ai croisé Maryse. On ne la voyait plus guère chez l’Ecrivain. De plus en plus souvent, c’est moi qui m’occupais du ménage et des courses. J’ai commencé à lui raconter les derniers événements de ma vie, mais le patron est arrivé juste à ce moment et nous avons dû nous interrompre.

La séance d’écriture a été particulièrement longue ce jour-là. Les scènes sur lesquelles nous travaillions étaient beaucoup plus crues que les précédentes. L’Ecrivain m’a expliqué que dans ces romans-là, comme dans tous les autres, l’action devait aller crescendo. Je lui ai fait répéter le terme parce que je ne le connaissais pas.

— Il faut que ça monte, si vous voulez.

J’ai pouffé de rire. Il m’a alors expliqué avec un air malicieux que le psychiatre qui avait pris en main le traitement de la jeune femme, celle qui s’était fait violer au début de l’histoire, l’entraînait dans une partouze pour lui faire perdre ses inhibitions.

— Les partouzes, c’est très difficile, Thérésa, croyez-moi. Avec des choses qui se passent partout, on ne sait plus où donner de la tête…

J’étais un peu étonnée de l’entendre me confier ses difficultés. Il me disait qu’il avait quelquefois besoin de s’aider de visions. Il regardait des photographies pour s’inspirer. Je ne lui ai pas dit que je savais ni que j’avais vu certaines de ces images.

Du même ton de confidence, il m’a demandé :

— Et vous, Thérésa, vous avez déjà partouzé avec votre mari ?

C’était la première fois qu’il me questionnait d’une façon aussi intime. Jusqu’à présent nos rapports avaient été purement professionnels. En disant cela, il avait posé sa main sur mon épaule comme il le faisait à certains moments de fatigue.

— A votre âge, les amis de votre mari doivent vous faire la cour… peut-être que ça ne lui déplairait pas ?…

Je l’entendais dérouler les questions sur ma vie comme il déroulait les scènes de ses romans. Ça n’avait pas l’air de le choquer et sans doute était-ce naturel pour lui de parler de ces choses-là. Sous le charme de sa voix, j’étais incapable de réagir. Je pensais que je n’étais plus une oie blanche après tout ce que j’avais fait avec l’Artisan. Je me suis dit que j’aurais peut-être moins trompé mon mari en partouzant avec ses amis en sa présence.

— Ça vous gêne que je vous parle de ça, Thérésa ?

Il semblait s’excuser de son audace ou de son manque de délicatesse. J’ai simplement répondu que je n’avais pas assez d’expérience dans ce domaine pour lui être d’un quelconque secours.

— C’est vrai que vous êtes encore bien jeune pour tout ça…

Sans en dire plus, il s’est remis au travail. Au bout de deux heures, nous avons fait une pause. Je suis allée dans la salle de bains. En entrant, je suis restée tétanisée, les deux mains accrochées au chambranle de la porte.

Assise sur la cuvette des W-C., Maryse, la blouse ouverte, les jambes écartées, avait une main entre les cuisses.

D’une voix à peine audible, elle a soufflé :

— Entre idiote !

Son ton impérieux n’autorisait aucune réplique, et puis je ne voulais pas que l’Ecrivain nous surprenne. J’ai refermé la porte derrière moi et je suis restée le dos collé contre sans bouger.

Je ne m’étais pas trompée, Maryse était bien en train de se branler. Elle avait enfilé trois doigts au fond de son vagin et se travaillait avec brutalité. Ses cheveux dégoulinaient de sueur. Elle se trémoussait pour pousser plus profond et, de sa main libre, elle titillait son clitoris.

Elle avait un corps plein et bronzé couvert d’une pellicule de sueur. Ses seins lourds et gonflés avec leur large aréole ballottaient au rythme de ses mouvements. Je n’avais jamais été attirée par le corps des autres femmes, mais le sien avait quelque chose de viril qui me fascinait. Elle avait une charpente solide, des hanches larges et des seins presque aussi tendus qu’un sexe d’homme. Je les devinais pesants et j’aurais voulu les toucher pour m’assurer de leur consistance.

Maintenant, elle se frottait la fente avec le plat de la main. Elle était tellement humide que sa paume faisait ventouse et se décollait avec des claquements obscènes.

— Je n’ai pas arrêté d’écouter ce que vous disiez. Ça m’a excitée…

Moi aussi, les phrases de l’Ecrivain me faisaient mouiller. Mais Maryse, plus libérée que moi, ne se gênait pas pour se satisfaire. En face de cette femme, fière et rayonnante de plaisir, j’ai mesuré qu’elle n’avait pas les retenues et les pudeurs qui me freinaient encore. Quand le plaisir montait, elle s’abandonnait, où qu’elle se trouve. Je me souvenais des photos où elle faisait l’amour dans les calanques, et maintenant elle se laissait aller dans la salle de bains de son patron.

Nos regards se sont croisés, inexpressifs. Elle continuait à se masturber comme si je n’étais pas là et moi je la regardais comme si elle se recoiffait. Pourtant nous n’étions pas dupes, nous avions toutes les deux le visage rouge et le souffle court.

Maryse a alors écarté les jambes, me montrant sa vulve grande ouverte. Des filaments blancs s’entrecroisaient à l’intérieur de son vagin, rouge comme de la viande crue. Elle a passé la langue sur ses lèvres. J’ai hésité un moment puis, tel un automate, je me suis avancée.

Plantée devant elle, sans trop savoir ce qu’elle voulait ni ce que je voulais moi-même, je la regardais faire. Elle a soulevé le bas de ma jupe de sa main libre tout en gardant l’autre entre les cuisses. Elle a baissé mon slip en tirant dessus d’un coup sec, l’œil planté dans le mien. Quand elle a découvert ma fente lisse, elle n’en est pas revenue.

— Petite salope, ça te va vachement bien…

J’étais abasourdie par sa remarque. elle me faisait penser à ce que mon mari m’avait dit pendant le week-end. Elle me manipulait comme un homme. Elle me collait contre elle, écartait les grandes lèvres de mon sexe, tirait dessus. Je ne savais pas comment résister. Sa peau dégageait une odeur plus forte qu’à l’ordinaire, une odeur d’iode, légèrement piquante, qui n’était pas désagréable.

Comme si elle avait peur que je proteste, Maryse m’a ceinturé la taille et a plaqué mon ventre contre sa poitrine. Puis elle a penché la tête et a enfoui son visage entre mes cuisses en murmurant :

— Aaaah, ce que tu es mouillée !

Ses yeux vissés aux miens, elle léchait ma fente de bas en haut, récupérant au passage de grosses gouttes de mouille. Je la regardais faire comme j’écoutais l’Ecrivain quand il me dictait ses récits. Tout cela se passait en dehors de moi. Pourtant, je sentais mon corps qui répondait de lui-même. Mon ventre se contractait et mes seins se gonflaient. J’avais envie de lui dire « Encore ! Encore ! » mais quelque chose me retenait.

Elle a dit :

— Ça te plaît, hein ? Je sens que ça te plaît.

Elle disait cela avec un regard chaviré et je ne pouvais plus faire semblant de me retenir. Je haletais, prisonnière entre ses bras. Son souffle chaud excitait mes nymphes congestionnées. Comme si cela ne suffisait pas, elle a mâchonné mes grandes lèvres et m’a donné des coups de langue sur le clitoris. J’avais l’impression qu’elle m’ouvrait en deux. Le ventre tendu, les cuisses écartées, j’ai cambré les reins en pliant les genoux pour mieux coller à sa bouche. Le nez dans mon vagin, Maryse glapissait.

Quand elle prenait une respiration, elle en profitait pour m’ordonner d’ouvrir davantage les cuisses ou de pousser mon bassin vers elle. Sa voix, comme celle de l’Ecrivain, avait quelque chose de persuasif qui m’entraînait malgré moi à l’obéissance.

J’ai remonté le bas de ma jupe. Sa langue s’infiltrait de plus en plus profond. Ses mains pétrissaient mes fesses, et elle aspirait mon clitoris entre ses lèvres comme mon mari l’avait fait le week-end précédent. Mais là, je ne sais pas pourquoi, j’avais l’impression que c’était beaucoup plus fort. Sa langue, qui tournait à toute vitesse autour de mon bouton, me provoquait des décharges délicieuses et continues. D’un doigt entre mes fesses, elle taquinait mon anus. Venant d’une autre femme, ce geste m’a surprise. Comme si elle avait deviné chez moi une envie secrète, elle s’est introduite tout au fond de mon cul à petits coups secs.

Prise à la fois par-devant et par-derrière, j’ai joui d’un coup en pissant un flot de mouille. Maryse a d’abord poussé des cris puis a tout avalé avec des chuintements visqueux.

Les jambes tremblantes, je haletais comme une chienne. A force d’écarter les cuisses, l’élastique de mon slip m’avait scié la peau. L’excitation passée, j’ai rajusté mes vêtements et je me suis enfuie de la pièce.

Dans la chambre, l’Ecrivain, allongé sur son lit, s’était endormi. Je suis partie sans attendre son réveil.

9

Lorsque je suis rentrée chez moi, l’Artisan m’attendait devant la porte, son matériel sur l’épaule. J’avais totalement oublié que nous avions rendez-vous.

Je l’ai fait entrer. Sans se préoccuper de moi, et comme si rien ne s’était passé entre nous, il s’est mis au travail.

J’ai mangé un morceau, debout dans la cuisine, en le regardant s’activer par la porte entrouverte.

Depuis une semaine, il s’était attaqué à la tapisserie. Elle était tellement délavée qu’on n’aurait pas su dire quelle était sa couleur d’origine. L’Artisan avait poussé tous les meubles au centre de la pièce et les avait couverts de plastique.

Il sifflotait en travaillant, et de temps en temps me jetait un clin d’œil. Puis il m’a demandé de l’eau pour tremper son éponge. J’ai rougi en croyant deviner un sous-entendu dans sa phrase. Mais sans rien dire, il est parti avec son seau d’eau tiède.

J’ai fait la vaisselle et rangé ma cuisine, mais beaucoup plus pour m’occuper que par nécessité.

Seule avec cet homme près de moi, je commençais à ressentir l’envie pressante d’un membre dans mon ventre. L’Ecrivain d’abord, puis Maryse, m’avaient mis de sales idées en tête et la jouissance que j’avais eue, loin de m’apaiser, m’avait donné la curiosité d’un vrai homme.

J’aurais voulu que l’Artisan me regarde, qu’il me siffle en me voyant passer. Dans les romans de l’Ecrivain, les hommes appelaient ça de la nymphomanie. Dans certains moments, je me demandais si je ne devenais pas, moi aussi, nymphomane. Mais je chassais vite cette idée pour ne plus penser qu’à mon corps qui bouillait d’impatience.

Plusieurs fois, je suis entrée dans la pièce où l’Artisan travaillait pour lui proposer un café ou une bière. Il ne devait pas être dupe de mon jeu, mais il répondait invariablement non et reprenait son travail sans s’occuper de moi, comme si j’avais été une quantité négligeable. Son attitude me foutait en rogne. Je coulais comme une fontaine et j’étais sans cesse obligée de passer par la salle de bains pour m’essuyer l’entrejambe. J’en profitais pour me toucher. Le moindre contact de mes doigts me chavirait tellement que je devais aussitôt arrêter.

Vers le milieu de l’après-midi, il a tout de même accepté de boire quelque chose. Assis sur un coin de la table de la cuisine, il m’observait. Toute tremblante, j’ai fait tomber la capsule de la canette à ses pieds. Je me suis penchée pour la ramasser. J’ai fait durer les choses autant que je pouvais pour qu’il profite de la vue de mes nichons. Peut-être allait-il même me mettre la main aux fesses…

Il a dégluti une grande gorgée de bière en levant les yeux au ciel.

— Bon, c’est pas tout ça, on m’attend ailleurs.

Je me suis redressée, déçue. Il est parti sans même me jeter un coup d’oeil. Je suis restée désemparée au milieu de la pièce. En saisissant la canette de bière pour la jeter à la poubelle, je me suis souvenue d’une scène dictée par l’Ecrivain. Sur le coup, je l’avais trouvée ridicule. Là, sans savoir pourquoi, mes yeux ne pouvaient plus se détacher du goulot de la bouteille. J’ai bu les dernières gouttes, la tête renversée. Puis, les yeux fermés, je me suis accroupie. J’ai glissé la main sous ma robe, écarté l’élastique de mon slip, touché mes nymphes lisses, toute humides de mouille, ajusté le goulot contre ma fente puis, sans hésiter, je l’ai enfoncé.

La bouteille a coulissé entre mes muqueuses lubrifiées par l’excitation. J’ai d’abord senti un froid dans mon ventre puis le verre, au contact de mon sexe, s’est réchauffé. Ce n’était pas comparable à la pénétration d’une queue mais du seul fait que l’Artisan avait posé ses lèvres dessus j’avais l’impression qu’il était là.

J’ai remué des fesses comme si j’avais voulu me donner en spectacle. Avec des gestes saccadés du poignet, je faisais entrer et sortir la canette de mon vagin. De grosses larmes de mouille tombaient sur le carrelage de la cuisine. A croupetons, je me suis approchée du miroir de la grande armoire. Je me suis regardée dans cette position, avec la bouteille entre les cuisses. Devant la glace, j’ai accéléré le mouvement de va-et-vient. Pour être plus à l’aise, j’ai posé la canette sur le sol et je me suis assise dessus, cuisses ouvertes. Mes genoux ont fléchi, et la bouteille a disparu dans mon vagin.

Je me suis redressée en haletant pour aller en chercher une autre dans le réfrigérateur. J’ai dévissé la capsule et j’ai bu de longues gorgées. De nouveau face à la glace, j’ai enduit mon anus de mouille. D’avoir le vagin fourré ne me suffisait plus, je voulais sentir la même pénétration par-derrière. Mes doigts sont ressortis humides et gras de ma vulve. Je me suis pistonné l’anus, qui s’est mis à palpiter.

Ma canette vide à la main, je suis retournée m’asseoir au-dessus de la première. Cette fois, je voulais la prendre par le culot. Je l’ai renversée et, la tenant droite d’une main, j’ai posé les genoux au sol. Mon autre main tâtonnait entre mes fesses pour ajuster le goulot à l’anus.

Je me suis laissé tomber d’un coup, m’enfonçant le cul de la bouteille par-devant et le goulot de l’autre par-derrière. Malgré la circonférence, la première est entrée sans peine. L’autre a passé plus difficilement les bords de mon anus. Les reliefs du goulot empêchaient un bon coulissement. J’ai forcé jusqu’à avoir mal. La dilatation de mon vagin m’aidait à supporter la douleur qui me cisaillait le cul. Enfin, la bouteille a pénétré la dernière barrière et s’est enfoncée d’elle-même.

J’ai repensé à la scène que m’avait dictée l’Ecrivain. Une femme s’enfilait deux bouteilles de champagne à la fois. Quand je tapais ces textes, je me demandais comment une telle chose était possible. Il me semblait toujours que ce type exagérait. Mais là, j’avais la preuve du contraire. Les canettes étaient rentrées en moi, presque sans difficulté.

Comme le disaient les héroïnes de l’Ecrivain dans ces cas-là, j’avais l’impression de jouir de tous les côtés à la fois.

10

Je ne voyais presque plus Maryse chez l’Ecrivain. Il se plaignait de ses absences. Elle lui téléphonait au dernier moment pour s’excuser et il devait se débrouiller pour la vie de tous les jours. Comme il l’avait déjà fait une fois, il sortait alors une grosse liasse de billets et me demandait de m’occuper du nécessaire. Débarrassée de mon mari et de mon fils, ça me coûtait en vérité peu de choses d’improviser mes journées et j’en tirais un profit non négligeable.

C’est pourquoi j’ai été surprise de la voir rappliquer chez moi, un soir de novembre. Elle a sonné à ma porte et est entrée sans même que je l’y invite.

— Tu as l’air bien seule, allez, je t’embarque.

Ravie de l’aubaine, je me suis mise sur mon trente-et-un.

— Mais c’est un vrai chantier chez toi. Tu refais tout ?

J’ai bredouillé quelques explications pour ne pas trop parler de mes rapports avec l’Artisan.

— C’est l’Ecrivain qui te paye tout cela ?

Gênée, j’ai dit que mon mari m’envoyait aussi des mandats. Quand elle m’a vue dans ma nouvelle tenue, elle s’est écriée :

— Ben, dis donc, je vois que tu ne t’ennuies pas depuis que Lucien est parti.

Elle m’a demandé si je m’étais montrée à lui comme ça.

— Tu es folle ! Je crois qu’il m’assassine si jamais il apprend que je m’habille comme une pute.

— De toutes façons, tu ne crains rien. Personne ne te reconnaîtra dans le quartier. Tu pourrais même tapiner en toute discrétion si ça te disait…

Nous avons sauté dans sa voiture. J’avais baissé la vitre côté passager, laissant l’air tiède de la nuit s’engouffrer dans l’habitacle. Maryse conduisait à vive allure et je regardais défiler les lumières du port.

Maryse voulait à tout prix qu’on aille voir les prostituées du boulevard Michelet, dont l’Artisan m’avait parlé. J’avais eu la stupidité de lui dire que je n’en avais jamais vu.

— Ce soir, on se fait une vraie virée de mecs.

Prise par l’excitation, j’ai crié :

— En avant pour les putes !

Nous avons pris la Corniche, puis l’avenue du Prado, pour enfin arriver au boulevard Michelet. Il y avait beaucoup de véhicules qui se pressaient dans les contre-allées, alors que le boulevard était désert. Maryse s’est engagée dans la file des voitures. Sur les trottoirs, des femmes marchaient en se déhanchant. Jeunes ou âgées, plus ou moins vêtues, elles attendaient le client. Certaines n’avaient qu’un imperméable, qu’elles ouvraient pour montrer la marchandise aux clients qui rigolaient au volant. D’autres se baladaient en faisant tournoyer leur sac à main en se parlant à tue-tête de l’une à l’autre et en brocardant les hésitants.

Lorsque Maryse est passée devant elles, j’ai vérifié qu’elles étaient bien nues sous leur manteau. Elles nous ont adressé un regard interrogateur en remarquant notre présence. Devançant mes questions, Maryse a dit :

— Tu sais, il y a des gouines qui vont aux putes.

J’ai demandé si toutes acceptaient ce genre de clientes. Maryse m’a dit qu’il y en avait de spécialisées dans le truc. Et elle a ajouté après un silence :

— Moi, par exemple.

Je tombais des nues. Je me doutais bien que Maryse n’était pas nette de ce côté-là. Mais je n’aurais jamais pu imaginer qu’elle avait fait le trottoir.

— J’ai fait ça plus jeune, pour sortir de la mouise. Maintenant c’est fini. J’ai mon train de vie.

Je ne savais pas trop ce que cela signifiait, mais il n’était pas difficile de comprendre que l’Ecrivain y avait sans doute contribué pour beaucoup.

Un peu plus loin, il y avait un bouchon. Une voiture s’était arrêtée pour faire monter une fille. Pendant ce temps, le chauffeur qui nous précédait discutait du prix avec une blonde décolorée. Maryse a stoppé.

Sur le trottoir se trouvait une femme d’un âge avancé. Sa perruque et son maquillage ne pouvaient pas cacher sa décrépitude. Sous son T-shirt moulant, ses seins presque plats tombaient sur sa poitrine jusqu’au niveau de l’estomac. Sa minijupe montrait sans aucune honte de grosses jambes chaussées de bottes rouges, mais le haut de ses cuisses était couvert de vergetures. Du coin de l’œil, j’ai avisé la bouteille d’eau et les kleenex qui dépassaient de son sac à main.

— Celle-là, elle ne fait que des pipes. Mais même à son âge, je peux t’assurer qu’il y a des amateurs. Et des plus jeunes que tu ne croies. Il faut dire qu’elle casse les prix, cette salope.

Lorsque nous sommes arrivées à l’Obélisque de Mazargues, Maryse s’est garée dans un renfoncement. En face, sur une place de parking, un couple faisait l’amour dans une voiture. Ils avaient baissé les sièges avant. D’où nous étions, on pouvait très bien voir, malgré le peu de lumière, une fille à genoux cramponnée au dossier de la banquette arrière. Derrière elle, un Arabe avait sorti sa queue et l’enfilait à grands coups de reins. Maryse a glissé une main sous sa robe en murmurant :

— Il la baise en levrette ou alors il encule un travelo !

— Parce qu’il y a des travestis aussi ?

Elle a bougé sa main entre ses cuisses, en répondant d’une voix rauque :

— Parfois, il y en a même plus que de filles, et c’est dur pour les reconnaître, tu sais !

Elle a ajouté, en maugréant :

— Putain, j’ai envie d’un homme !

Comme je ne voulais pas sortir, elle m’a laissée dans la voiture pour aller racoler un type ou deux.

— J’en ai pour une demi heure à tout casser. Pas la peine de t’angoisser, je ne suis pas loin…

Morte de honte, je ne savais plus où regarder. Maryse arpentait le bitume d’un côté, de l’autre le couple forniquait toujours comme des bêtes. Les voitures continuaient à tourner et des ombres pleines de couleurs passaient de temps en temps. Puis la voiture d’en face est repartie. Je ne voyais plus Maryse, elle avait dû se faire embarquer.

Soudain, un coup frappé à la vitre m’a fait sursauter. J’ai crié. Un homme me regardait en fronçant les sourcils. Il a plaqué une carte blanche, barrée de deux traits bleu et rouge, en s’exclamant :

— Police, baissez votre vitre !

Un autre type est venu se poster derrière lui.

— Vos papiers, s’il vous plaît !

J’ai ouvert mon sac en tremblant. Je me voyais déjà en prison. Les deux hommes étaient très grands. Cheveux bruns, coupés très courts, ils parlaient vite. Ils me posaient des tas de questions. Ils cherchaient à savoir ce que je faisais là. Pourquoi le véhicule n’était pas à mon nom.

L’un des deux, vêtu d’un costume et d’une cravate sombre, ressemblait davantage à un homme d’affaires qu’à un policier. Le second, en revanche, veste en peau de daim et T-shirt blanc enfoncé dans un jean, faisait plutôt loubard.

Je leur ai expliqué la virée avec Maryse. Le type en costume m’a rendu mes papiers avec l’air de quelqu’un qui n’est pas dupe.

— Tu penses vraiment qu’on va gober tes sornettes ! Tu as vu un peu la tenue dans laquelle tu traînes ?…

Affolée, je les ai suppliés une nouvelle fois. Le type en blouson en daim m’a coupé la parole :

— Passe à l’arrière ! Sinon j’appelle le fourgon et on t’embarque !

Terrorisée, je suis passée par dessus le siège. Il m’ont demandé de débloquer les portières et sont entrés.

L’homme aux allures de loubard m’a fait asseoir sur ses genoux.

— Elle n’a même rien sur les seins, la salope, et elle voudrait nous faire croire qu’elle prend l’air !

Son copain a ricané en sortant son sexe de sa braguette et en s’affalant sur la banquette, les cuisses écartées :

— On va faire un test !

L’autre a dit :

— Allez, suce le gros nœud de mon copain ! C’est du premier choix, la bite de poulet !

Il a plaqué sa main sur mon crâne pour m’obliger à me pencher en avant. J’ai posé la bouche sur le gland raide et tiède que je discernais mal dans l’ombre de la voiture.

Heureusement, Maryse est arrivée juste à ce moment. Elle a ouvert la portière arrière.

— Qu’est-ce que c’est ce bordel ?

Je lui ai dit que c’étaient des flics.

— Des flics, tiens, tiens, j’aimerais bien voir leur carte…

Les deux types ont remballé leur sexe et sont sortis.

— Votre copine avait l’air seule, on voulait lui tenir compagnie.

— Oui, c’est cela ! Allez, cassez-vous maintenant. C’est moi qui m’occupe d’elle. Allez, repasse devant, toi.

Je n’en revenais pas de l’autorité avec laquelle elle avait jeté les deux policiers.

— Policiers, mon cul. Des pauvres types qui rançonnent les filles seules. Il ne faut pas se laisser faire comme ça !

Cette nuit-là, chez moi, je me suis mise au lit toute nue. J’avais très chaud. Je me demandais ce qu’il me serait arrivé si Maryse n’était pas intervenue. Dans l’obscurité, j’ai fermé les yeux et j’ai essayé de revoir les deux types. Celui qui avait sorti sa queue avait un côté voyou. Son gland avait une drôle d’odeur de poisson. Il avait déjà dû faire le même coup à d’autres filles avant moi. Je me suis masturbée en imaginant qu’il m’obligeait à le sucer. Un doigt dans la bouche, un autre entre les cuisses, je laissais aller mon imagination. Les scènes du roman de l’Ecrivain, qui racontaient le viol d’une jeune femme frigide, me revenaient en mémoire. J’ai joui deux fois de suite.

11

Plusieurs semaines sont passées à toute allure. J’étais devenue la bonne à tout faire de l’Ecrivain. De temps en temps, Maryse passait pour m’entraîner dans une virée. Après les Chippendales et le boulevard Michelet, elle avait voulu me faire connaître les sex-shops et m’avait promis de me présenter à ses amis.

Un matin, j’étais encore au lit, mon mari a rappliqué. J’ai jeté un coup d’œil à mes affaires. Heureusement, j’avais rangé ma tenue de la veille dans l’armoire.

Il avait eu un congé spécial de trois semaines pour Noël. Des pièces qui venaient du Japon n’étaient pas arrivées et il ne pouvait plus rien faire en attendant. Il avait voyagé en train toute la nuit et s’est mis au lit à côté de moi tout habillé.

— Trois semaines de vacances, c’est royal, ma chérie.

Il m’a prise dans ses bras. Il avait une forte odeur de transpiration sur ses vêtements. Il m’a embrassée.

— Montre-moi ta petite chatte lisse… J’en ai rêvé toutes les nuits depuis la dernière fois.

J’ai soulevé le drap et j’ai écarté les cuisses pour qu’il se rince l’œil. Il a passé la main dessus.

— Ça n’a pas repoussé ?

J’ai menti en disant que je l’avais entretenue pour lui. Excité, il m’a demandé des choses tout à fait nouvelles. Il a tourné autour du pot un moment avant de me dire ce qu’il voulait.

— Je mets ma queue entre tes seins et tu me masturbes en les serrant. Tu vois, comme ça.

Il a pris mes seins et les a frottés l’un contre l’autre pour me montrer le mouvement. J’ai éprouvé une drôle de sensation à être tripotée ainsi par mon mari. Il me regardait comme s’il était en train de m’expliquer un truc de bricolage.

— C’est bon comme ça. Mais avec ma queue entre, c’est encore meilleur. Tu veux voir ?

J’ai fait la moue mais au fond de moi j’avais très envie d’essayer. Avec de gros yeux, je lui ai demandé où il avait appris des choses pareilles. Il m’a dit qu’ils parlaient entre hommes, le soir, pour passer le temps, et qu’il y en avait qui racontaient ce qu’ils faisaient avec les putes. Je ne l’ai pas trop cru, mais j’étais tellement curieuse que j’ai accepté.

Il s’est assis sur moi et s’est penché jusqu’à ce que je puisse prendre son membre entre mes nichons. Je transpirais un peu à cause de l’effort et de l’excitation aussi. Je lui ai demandé de me guider. J’avais besoin d’entendre sa voix pour m’aider à faire les gestes qu’il voulait obtenir de moi.

— Serre plus fort… Couvre bien le gland… Fais-moi sentir tes bouts sur mon gland…

Je faisais du mieux que je pouvais, j’ai recouvert sa queue raide avec la masse de mes seins qui durcissaient au fur et à mesure que je le branlais. Il ne s’arrêtait pas de parler et je sentais que ça lui plaisait de dire des mots grossiers entre nous. C’était la première fois que mon mari me parlait ainsi.

Il était tellement excité qu’il est parti presque tout de suite. Un jus épais a giclé sur mes seins et sur mon menton en grosses gouttes tièdes qui produisaient de petits chocs sur ma peau. Il me regardait avec une envie dans les yeux.

— Qu’est-ce que tu veux encore ? ai-je demandé.

J’ai dit ça exprès avec lassitude, mais je mourais d’envie de savoir quelles idées il avait dans la tête.

— J’aimerais que tu… que tu lèches mon sperme maintenant.

Il savait que j’avais toujours répugné à ce genre de choses et il avait beaucoup hésité avant de me le demander. Mais ce qu’il ne savait pas, c’est que depuis son départ, l’Artisan m’avait mise au pli et que j’avais découvert le plaisir de nettoyer une queue. Après avoir attendu comme si je prenais le temps de réfléchir, je lui ai fait un sourire et j’ai sorti un bout de langue pour ramasser le liquide qui dégoulinait de mon menton et sur mes seins. J’ai pris l’un de mes nichons dans les mains et j’ai approché la bouche pour téter le sperme dont il était recouvert comme si ç’avait été du lait. Je ne cessais de regarder mon mari en faisant ça et ça l’a aussitôt fait rebander. Il s’est masturbé en me regardant faire, puis il m’a enfilé son membre dans la vulve et j’ai joui comme ça en branlant mes seins devant mon mari qui me pilonnait.

J’étais tellement heureuse que, pendant quelques jours, je n’ai même pas pensé à téléphoner à l’Ecrivain. C’est Maryse qui, un jour, m’a alpaguée dans la rue pour me demander ce qu’il se passait.

— Mon mari est revenu.

— Et alors ! Qu’est-ce que ça change ?

J’ai baissé la tête et je lui ai dit que je n’aimais pas l’ambiance qui régnait autour de l’Ecrivain.

— Je trouve tout cela malsain. J’ai besoin de prendre du recul, tu comprends.

Elle n’a pas insisté. Elle a juste dit en me regardant m’éloigner :

— Je parie que tu ne tarderas pas à revenir. Et là, gare à tes fesses, ma petite.

J’ai rougi, puis j’ai oublié sa menace.

Les trois semaines passées avec mon mari ont été merveilleuses. Benoît est revenu vivre à la maison. Lucien et moi faisions l’amour à tout bout de champ. Il tenait absolument à essayer toutes les positions dont ses copains de chambrée parlaient. Moi, je me pliais, trop heureuse de trouver autant d’imagination chez mon mari. Je ne pouvais m’empêcher de penser que ce que j’avais vécu auprès de l’Ecrivain m’avait sérieusement « dévergondée ». Je n’aurais pas été aussi réceptive aux fantasmes de Lucien si je n’avais pas connu les livres pornographiques, Maryse et l’Artisan.

Ignorant le retour de mon mari, celui-ci s’est pointé une semaine après. Quand il a vu que je n’étais pas seule, il a voulu nous laisser, mais Lucien a insisté pour qu’il continue comme si de rien n’était.

— Il n’y a pas de raison, les chantiers, ça n’attend pas.

L’Artisan s’est mis à l’œuvre avec moins d’entrain que d’habitude. Moi, je faisais comme s’il n’était pas là. Mais mon mari, lui, n’arrêtait pas de me tourner autour. Il me mettait la main aux fesses ou entre les cuisses alors que l’Artisan pouvait nous voir. Au bout d’un moment de ce petit manège, j’ai bien vu que l’autre ne nous quittait plus des yeux. Lucien était de plus en plus excité. J’essayais de le calmer, je lui disais d’attendre que le type soit parti, mais j’avais l’impression que c’était justement la présence de quelqu’un qui l’excitait.

— Il en a vu d’autre le monsieur, n’est-ce pas ?

En disant cela, il me poussait vers l’Artisan. Celui-ci a d’abord été un peu gêné. Puis il a dit que Lucien avait de la chance d’avoir une aussi jolie petite dame à domicile.

— J’aimerais bien en voir autant.

— C’est du premier choix, je vous dis.

Sans que je m’en rende compte, Lucien m’avait emprisonné les poignets derrière le dos d’une main et de l’autre il tripotait mon entrecuisse. J’ai violemment rougi d’être exhibée ainsi.

— Regardez-moi un peu ça !

Du haut de son échelle, son pinceau à la main, l’Artisan ouvrait de grands yeux en voyant mon mari soulever ma jupe et lui montrer ma vulve lisse. Sa stupeur passée, il a souri, avant de descendre de son échelle pour voir de plus près.

Pendant ce temps, Lucien me murmurait de drôles de phrases à l’oreille :

— Laisse-toi faire, ma chérie, ça m’excite ça aussi… Il est sympa ce type… Peut-être même que tu l’as un peu aguiché pendant que je n’étais pas là.

J’ai rougi en pensant qu’il avait deviné certaines choses, mais j’ai vite compris qu’il disait ça pour s’exciter. Ces trois mois loin de la maison l’avait métamorphosé.

Peu à peu, mon mari, l’Artisan et moi sommes entrés dans une sorte de jeu. Nous étions tous consentants et excités par la promiscuité, mais nous faisions tous les trois comme si les choses se passaient malgré nous, nous étaient imposées de l’extérieur. Mon mari avait un ton menaçant et s’adressait à l’Artisan d’une manière autoritaire. Celui-ci, d’habitude plus entreprenant, se laissait faire comme moi. Du coup, avec sa petite taille, il m’apparaissait comme un adolescent un peu vicieux qu’un adulte initie.

Il s’amusait à me faire écarter les jambes. L’Artisan, à genoux, devait admirer ma vulve, mais sans avoir le droit de toucher.

— Vous voyez comme elle est belle ma femme. Je suis sûr qu’en rentrant chez vous, vous allez vous branler en y pensant.

— Il y a des chances, monsieur, répliquait l’Artisan.

Entre eux deux, je n’étais plus qu’une sorte d’objet qu’ils examinaient sous toutes les coutures. Mon mari m’a obligée à me retourner et à écarter mes fesses à deux mains. J’ai même dû faire fleurir ma rondelle et en poussant j’ai lâché un pet qui les a fait rire.

— Nous voyez, non seulement elle est belle, mais elle est docile. Montre donc au monsieur comment tu trottines, Thérésa.

A quatre pattes, j’ai fait le tour de la pièce, en dandinant les fesses. Ils me suivaient pour mieux voir mon cul balancer. J’étais tellement excitée que des gouttes de mouille perlaient sur le sol.

— Une vraie chienne en chaleur, cette femme.

L’Artisan avait une érection qui lui déformait le devant de la salopette et moi j’étais prête à jouir. Un sourire mauvais au coin des lèvres, mon mari a alors claqué des mains.

— Allez, au travail, la pause est finie.

L’Artisan a dû se remettre, bon gré mal gré, à la tâche. Me prenant par la main, mon mari m’a entraînée dans la cuisine et a repoussé la porte de communication du pied.

Il a sorti sa queue et me l’a fourrée brutalement entre les cuisses.

— Et maintenant, tu gueules tout ce que tu sais. Je veux qu’il n’en perde pas une miette l’autre salaud.

L’idée que l’Artisan puisse entendre mon orgasme de l’autre côté de la porte ne me déplaisait pas. Ce serait une bonne occasion de me venger de l’indifférence dont il avait fait preuve à mon égard en d’autres occasions. Au fur et à mesure que mon mari me pilonnait, je haletais de plus en plus fort, jusqu’à gémir et hurler au moment crucial.

Quand nous avons rouvert la porte de communication, l’Artisan était en haut de son échelle, un pinceau à la main, pâle et tremblant. Il avait une auréole humide à la hauteur de son entrecuisse.

Lucien et moi avons éclaté de rire.

12

Ces trois semaines avec mon mari m’avaient comblée, mais lorsqu’il est reparti pour son chantier, je me suis retrouvée dans une situation pire que ce que j’avais imaginé. J’avais tellement fait l’amour dans les jours précédents que j’en avais plus que jamais besoin. L’Artisan m’avait prévenue qu’il allait commencer un gros chantier et qu’il me verrait moins. Seule, chez moi, j’ai cru devenir folle. Il fallait que je me masturbe d’une façon humiliante avec tout ce qui me tombait sous la main, bouteille, flacon de shampoing, légume, et même une fois des œufs que je me suis enfoncés dans le cul.

Honteuse de n’avoir donné aucune nouvelle à l’Ecrivain et persuadée qu’il m’avait remplacée pendant mon absence, je n’osais même plus lui téléphoner. J’ai repensé à ce que m’avait dit Maryse. Je comprenais qu’elle avait raison et qu’une fois qu’on a goûté certains plaisirs, il n’est plus possible de faire machine arrière.

Un après-midi où je venais de conduire Benoît à l’école, j’ai fait un détour pour repasser devant l’immeuble de l’Ecrivain. Rien n’avait changé. J’ai essayé de voir s’il était là en scrutant la fenêtre du cinquième, mais rien ne bougeait.

La tête vide, je me suis approchée de l’entrée principale et j’ai sonné. On a ouvert. Comme un automate, j’ai pris l’ascenseur. Etait-ce Maryse ou l’Ecrivain qui allait m’ouvrir ? Je cherchais des mots dans ma tête pour expliquer mon absence – et ma présence – mais rien ne venait.

Quand l’ascenseur est arrivé à l’étage, j’ai hésité, puis j’ai sonné à la porte. Un long moment a passé. Je n’entendais rien. Puis la porte s’est entrouverte.

— Alors, ma petite dame, on me traque jusque chez les clients à présent ?

C’était l’Artisan. J’étais sidérée de le trouver là. J’ai bredouillé :

— Mais… comment est-ce possible ?…

— Ah, c’est ça l’Estaque, ma petite dame, un village où tout le monde se connaît. Vous savez, les artisans, ça rentre partout… Si je peux me permettre.

Je n’ai même pas remarqué le sous-entendu de sa phrase.

— Et vous, vous ne seriez pas par hasard la bonne à tout faire qui est partie sans laisser d’adresse ? Il ne sait plus où donner de la tête, le pauvre bonhomme. Entrez donc, c’est un vrai foutoir ici.

Sans poser de questions, je me suis dirigée vers la cuisine, j’ai pris mon tablier et je me suis mise au travail. Au bout de deux heures, l’appartement avait repris un air propret et je n’étais pas mécontente de moi. Non seulement l’Ecrivain ne m’avait pas remplacée, mais je pensais qu’il serait impatient de me revoir. Je trouverais bien un bobard pour expliquer ma disparition.

J’étais en train de polir l’aluminium de l’évier quand l’Artisan s’est approché et m’a peloté les fesses.

— Pas ici, je vous en prie, on pourrait nous voir.

— Je ne crois pas que ça lui fasse grand-chose à ce vicieux. Vous avez vu un peu les cochonneries qu’il écrit ?

Pour me défaire de lui, j’ai dit que c’était de la littérature.

— Littérature, mon œil. Il y a aussi des photos qui traînent… Et vous, vous ne l’aidez pas des fois, vous ne lui donnez pas des idées quand il est en panne, vous en seriez bien capable…

J’ai répondu que je me contentais de taper ses textes.

— Mais dites donc, ma petite dame, vous êtes aux premières loges, alors. Ça ne vous donne pas des envies quand vous écrivez ses trucs, au vieux…

Je ne savais plus comment m’en dépêtrer.

— On en reparlera chez moi. Si vous êtes gentil, je vous raconterai certains trucs…

Aguiché par ma promesse, l’Artisan m’a mis un doigt entre les cuisses. J’ai eu comme un choc violent à ce contact et j’ai fermé les yeux. J’avais tellement besoin d’une sensation comme celle-là que je n’ai pas pu me défendre. Il a passé un doigt sous l’élastique de ma culotte et a remonté le long de ma fente. Sa phalange frétillait dans tous les sens et il a murmuré :

— Vous êtes bien chaude, hein !

J’ai soulevé ma jupe et me suis appuyée autant que je pouvais sur sa main.

— Oui, ça vient bien. Je sens que ça dégouline.

Sa voix me rendait folle. Je ne savais même pas où se trouvait l’Ecrivain et il pouvait rentrer à tout moment. Pourtant, je ne pouvais plus me retenir.

— Tournez-vous, ma petite dame. Quand les maris ne sont pas là, c’est moi qui commande.

Je me suis accoudée à l’évier et j’ai écarté les cuisses. Derrière moi, l’Artisan a baissé la fermeture éclair de sa salopette. A force d’entendre le zip, j’éprouvais maintenant une contraction dans le ventre à ce bruit si particulier, comme un chien qu’on a dressé à recevoir sa pâtée à heure fixe et qui salive dès qu’il entend le signal de son repas.

Il a glissé sa queue entre mes cuisses. Je tenais ma culotte échancrée pour aller plus vite et je bougeais les fesses pour le recevoir en moi. L’Artisan s’est logé d’un seul mouvement dans ma fente. J’ai avalé un cri muet. Je n’en revenais pas de sentir ce morceau de chair qui palpitait entre mes cuisses.

— Et hop ! comme dans du beurre…

Je haletais en rentrant la tête et en sentant monter en moi le plaisir.

— Plus vite… plus vite…

Il a accéléré le mouvement et nous sommes partis ensemble. Puis nous nous sommes rajustés comme si de rien n’était. Il m’a fait un clin d’œil et est reparti.

Quand je suis entrée dans le bureau de l’Ecrivain pour l’aérer, celui-ci était en train d’écrire. J’ai sursauté et poussé un cri de surprise en le voyant.

— Bonjour Thérésa.

Il m’a saluée comme si j’avais été là la veille et je me suis immédiatement dit qu’il ne m’interrogerait pas sur ce qui s’était passé ces derniers temps. Mais je ne me sentais pas de lui demander non plus quand il était arrivé. Je l’ai salué avec une voix tremblante, j’ai ouvert la fenêtre et j’ai croisé les volets pour empêcher le soleil de rentrer.

— J’aurais des choses à vous dicter, si vous êtes disponible.

J’ai acquiescé sans faire d’histoires. J’ai enlevé mon tablier de cuisine et me suis mise à l’écran. Tout en démarrant l’ordinateur, je le voyais jeter des bouts de phrases sur le papier. Il m’a à peine regardée et s’est mis à dicter aussitôt. Les pages que je tapais racontaient une scène bizarre. Un jeune homme surprenait le couple chez lequel il faisait des travaux. L’homme et la femme se rendaient compte qu’ils étaient épiés mais continuaient de plus belle, excités par le regard de ce garçon mal dégrossi. L’ouvrier se branlait en les matant en train de faire des choses cochonnes.

Durant tout le temps qu’a duré la séance, ni l’Ecrivain ni moi n’avons dit quoi que ce soit.

A la fin, il m’a montré une pile de feuilles accumulées sur le bord du bureau.

— Demain, dix heures, s’il vous plaît. Vous mettrez au propre tout ça. Je ne serai pas là, c’est l’Artisan qui vous ouvrira.

13

Plusieurs jours de suite, je suis donc venue mettre au net les chapitres que l’Ecrivain avait jetés sur le papier en mon absence. Il y avait une bonne centaine de pages. Avec l’Artisan à l’autre bout de l’appartement, qui sifflotait en travaillant, j’avais l’impression de me retrouver chez moi. A la pause, il s’approchait et lisait par-dessus mon épaule ce que je saisissais à l’écran. Il disait que toutes ces saloperies l’excitaient et se demandait comment l’Ecrivain ne m’avait pas encore sauté dessus.

J’essayais de défendre mon patron. Je ne le croyais pas si vicieux que cela, malgré ses tendances au voyeurisme. Mais l’Artisan, qui avait mis la maison sens dessus dessous depuis qu’il était là, est allé me sortir une panoplie de godemichés. Il y en avait de toutes les tailles. Le plus petit était en ébène et faisait à peine une dizaine de centimètres. On aurait dit un bâton de sucette. Le plus gros était vraiment énorme. On se demandait comment une femme pouvait recevoir une chose pareille entre les jambes. Il faisait bien quinze centimètres de diamètre et cinquante de long.

— De quoi vous ramoner la cheminée, ma petite dame.

Excité par ces manipulations, il voulait faire des essais. J’avais peur que l’Ecrivain n’arrive, comme à son habitude, à l’improviste et silencieux, pour nous surprendre.

— Et alors, il n’y a pas que lui qui aime regarder…

L’allusion à mon mari était transparente. J’ai rougi en pensant à l’exhibition qu’il m’avait fait subir devant l’Artisan, mais c’est vrai qu’après une chose pareille, une complicité s’était installée entre nous. De plus, mon mari m’avait dit que je pouvais faire ce que je voulais avec l’Artisan pendant son absence.

— Je te demande une seule chose. A mon retour, je veux que tu me racontes tout. Dans les moindres détails.

En me disant qu’il faudrait lui détailler tout cela, j’ai éprouvé une excitation, où se mélangeaient l’envie de faire des cochonneries et celle de m’exhiber sans honte comme une salope aux yeux de mon mari.

J’ai levé ma petite culotte et l’Artisan m’a introduit le premier gode. Nous étions comme deux enfants qui ont découvert des secrets de grandes personnes. Le jeu était de passer toute la panoplie, du plus petit au plus gros, pour les tester.

Avec le petit pénis d’ébène, l’Artisan m’a branlé le bord de la vulve. Le contact du bois poli était très agréable et le matériau prenait presque immédiatement la chaleur du corps. J’ai sorti la langue pour lui faire comprendre que j’appréciais.

— On dirait qu’un doigt me pénètre. C’est délicieux.

— Madame veut-elle goûter une autre taille plus… conséquente.

L’Artisan avait lu cette expression dans la page que je tapais et il la trouvait marrante.

Il m’a donc présenté le modèle au-dessus, un godemiché classique en latex de la taille d’un membre. J’ai commencé à éprouver des vapeurs. C’était la première fois que je « jouais » comme cela avec un homme. L’Artisan n’avait même pas sorti son sexe mais j’imaginais que ces essayages ne le laissaient pas indifférent.

Me prenant au jeu, je lui ai demandé de me l’introduire plusieurs fois pour être sûre des sensations que me procurait l’objet. Je lui ai aussi demandé d’aller à droite puis à gauche et de pousser plus au fond.

— Je ne peux pas davantage, madame, je crois qu’il faut une taille au-dessus pour vous satisfaire.

Son ton était très sérieux et l’on sentait que lui aussi entrait dans la situation et en tirait du plaisir. Il a déposé le sexe humide par terre et en a pris un troisième. Celui-ci était le moulage d’un membre vraiment exceptionnel. Il mesurait au moins vingt-cinq centimètres, le gland très décalotté était dessiné avec soin, ainsi que toutes les petites veines qui couvraient la hampe.

— Madame veut-elle d’abord goûter ?

En disant cela, il m’a tendu le bout de la tige à sucer. J’ai sorti la langue pour en faire le tour. Il a poussé plus avant et j’ai eu la bouche obstruée par l’énorme engin. C’est là que j’ai pris conscience qu’il allait me l’enfiler dans le ventre. L’excitation m’a contracté le vagin. Il a embouché le pénis factice à l’entrée de ma vulve. J’ai retenu ma respiration et il a poussé lentement. Le contact était un peu rêche et sec mais chaque fois qu’il donnait une secousse à l’engin, je sentais ma muqueuse couler. Petit à petit, la tige s’est enfoncée. Quand elle a été bien au fond, j’avais l’impression d’être pleine comme si une grosse envie de pisser paralysait ma vessie. Le morceau que j’avais dans le ventre me dilatait tout l’intérieur et le simple fait de respirer me déclenchait des contractions. Je haletais comme lorsque j’avais accouché de Benoît, car le bébé, qui s’était engagé, avait tardé à sortir. Ce souvenir a traversé de manière fulgurante ma mémoire et j’ai eu un orgasme. L’Artisan, qui tenait pourtant l’objet bien en main, a cru que j’allais l’expulser d’un seul coup.

Quand il l’a retiré, j’étais vidée. J’ai dû attendre quelques minutes avant de reprendre mes esprits. Quand j’ai ouvert les yeux, l’Artisan avait dans les mains le dernier instrument. J’ai eu peur à l’idée de prendre une telle chose dans le ventre, mais d’un autre côté l’orgasme que je venais d’éprouver me donnait envie d’aller plus loin.

— Encore un petit effort, madame.

Pour m’ouvrir davantage, il m’a fait mettre à quatre pattes, les jambes écartées. Il a présenté l’embout à l’entrée de ma vulve. Mes grandes lèvres dilatées et humides de mouille pendouillaient. Il a poussé d’un coup sec. J’ai gémi de douleur. Mon ventre allait exploser sous la pression. J’éprouvais cette fois la même sensation qu’avec le spéculum de mon gynécologue. Les parois de ma vulve étaient écartelées à me faire mal.

Mais là, c’était un peu différent parce qu’au fur et à mesure de sa progression, mes muqueuses mouillaient abondamment. J’ai repris mon halètement.

Accompagnant mes efforts, l’Artisan répétait :

— Encore un peu… Encore… un peu…

Chaque effort me coûtait des douleurs atroces qui se transformaient aussitôt en vagues de chaleur. J’avais l’impression que mon ventre était un trou qui se dilatait continûment pour recevoir l’offrande de l’Artisan. Puis à un moment, j’ai bloqué. Il m’aurait déchirée s’il avait forcé davantage.

— Arrêtez, je vous en prie…

Immobile, l’Artisan a insisté :

— Encore un dernier effort, ma petit dame, il ne reste presque plus rien dehors.

Malgré la douleur que j’éprouvais, je voulais lui faire plaisir. J’ai pris une inspiration profonde et la tête du gode a heurté le col de mon utérus. J’ai poussé un cri de délivrance et je me suis presque évanouie. Terrorisé à l’idée de m’avoir blessée, l’Artisan a retiré lentement l’engin. Le mouvement arrière, en libérant mes muqueuses distendues, m’a provoqué une série d’orgasmes successifs tellement forts que je me suis mise à hoqueter puis à pleurer de bonheur. Une fois que mon vagin a été libéré, mon corps s’est vidé de toutes ses forces et j’ai plané dans un rêve sans fin.

En rouvrant les yeux, le visage fendu d’un sourire extatique, j’ai vu l’Ecrivain, au-dessus de moi, qui m’observait de son œil froid.

14

La présence de l’Artisan chez l’Ecrivain changeait beaucoup de choses. Mon patron m’avait peut-être prise jusqu’ici pour une mère de famille qui tapait des textes un peu spéciaux mais, après ce qu’il avait vu, il devait bien se douter que j’étais aussi une femme sensuelle, pleine de fantasmes et docile au désir des hommes.

Aussi, je n’ai pas vraiment été surprise quand, quelque temps plus tard, il a profité d’une pause, autour d’un café, pour nous proposer, à l’Artisan et à moi, de faire des photos. Il avait des lecteurs particulièrement fidèles qui suivaient sa production depuis des années. Ils étaient persuadés qu’il vivait tout ce qu’il décrivait dans ses romans. Ils lui demandaient des photos et payaient sans regarder. Il nous a expliqué qu’il suffisait de poser dans des décors genre roman-photo. Il était prêt à nous donner vingt pour cent à chacun. Il se gardait le reste pour dédommager l’atelier photos et couvrir les faux frais.

L’Artisan a rigolé en disant que ça lui dirait bien de faire du porno. Moi j’ai hésité. L’Ecrivain a insisté :

— Vous savez, Thérésa, ce sont des sommes importantes. Les amateurs payent très cher et rubis sur l’ongle.

L’argument était fort. Je m’étais habituée à l’aisance financière. Il m’arrivait de plus en plus souvent d’entrer dans les boutiques pour acheter ce qui me plaisait sans compter et, depuis peu, j’avais délaissé les magasins du quartier pour les boutiques du centre de Marseille.

— Il faut voir… Je ne dis pas non, mais je veux d’abord faire un essai.

L’Ecrivain nous a donné rendez-vous pour le lendemain dans un studio que possédait l’un de ses amis. Il se trouvait dans le quartier de la Plaine, en plein cœur de Marseille. C’était un jour de marché et nous avons eu toutes les peines du monde à nous garer. Nous sommes quand même arrivés en avance et nous avons patienté dans une petite salle d’attente. Pour nous distraire, le type qui nous avait reçus, un grand maigre pas très sympathique, nous a tendu un jeu d’épreuves.

— Ça vous donnera une idée…

L’Artisan s’est jeté dessus. Dès la première photo, j’ai reconnu Maryse. Elle était nue dans ce qui ressemblait à une cave ou la cale d’un navire. Il y avait des cordages et Maryse avait les poignets enchaînés à de lourds anneaux. Un homme, que je ne connaissais pas, se tenait debout devant elle. Il portait un pantalon de cuir et sa queue, à demi érigée hors de sa braguette, lâchait un jet de pisse. L’image était très lisse, presque stylisée et il ne se dégageait rien de malsain de cette situation pourtant inhabituelle.

L’Artisan, qui ne pouvait détacher ses yeux de l’image, m’a demandé :

— Tu crois qu’il va nous demander des choses comme ça ?

Quand je lui ai répondu que c’était possible, son visage a changé de couleur. Sur une autre photo, il y avait une femme que je ne connaissais pas, très jeune, peut-être dix-huit ou vingt ans, pas plus, qui se faisait enfiler un godemiché dans le vagin. Deux hommes lui tenaient les jambes largement écartées tandis qu’une femme lui rentrait l’énorme engin dans le ventre. La fille grimaçait de douleur et l’on avait l’impression que ce n’était pas du bluff. J’ai soudain eu peur de ce qu’il pouvait se passer. Il m’a semblé que l’Artisan avait accepté très vite la proposition de l’Ecrivain et je me suis demandé s’ils n’étaient de mèche tous les deux. Je n’ai pas eu le temps d’aller plus loin dans mes réflexions, le grand maigre est venu nous chercher.

Le studio était plutôt sombre, sauf un carré décoré qui représentait une cuisine. Il nous a rapidement expliqué que je devais m’habiller en soubrette et que l’Artisan, en salopette, me trousserait.

— Vous voyez la situation. La bonne surprise par l’ouvrier de passage… Ensuite, la scène se déroule. Il suffit de trois ou quatre clichés valables. On les choisira par la suite.

L’Ecrivain n’était pas là, mais sa présence était sensible partout. La situation qu’il avait choisie était exactement celle qu’il avait surprise entre l’Artisan et moi. Sans doute n’en avait-il pas assez vu et voulait-il se rincer l’œil à son aise.

J’allais presque renoncer quand l’Artisan a dit :

— Je crois que ça ne sera pas trop difficile à improviser. N’est-ce pas, ma petite dame ?

Nous nous sommes habillés avec les vêtements que nous a fournis le photographe. Il s’agissait de tenues stylisées et très propres. Il nous a demandé d’être expressifs à la fois dans nos gestes et dans nos mimiques. Il fallait que le voyeur comprenne bien ce qui se passait et en ait pour son argent.

L’Artisan n’avait pas besoin d’être davantage sollicité. Je ne sais pas si c’est la présence d’une tierce personne, mais nous n’étions pas encore en position qu’il bandait déjà. Je voyais sa queue tendue qui déformait le devant de sa salopette, beaucoup plus cintrée que celle qu’il portait habituellement.

— Croyez-moi, ma petite dame, ce n’est pas avec un truc pareil que je pourrais travailler.

Je me suis mise à l’évier, une main à plat, le corps tendu sur la pointe des pieds, la main levée, comme si j’essayais d’attraper quelque chose sur l’étagère peinte sur le fond du décor. Cette posture dévoilait mes fesses et mes dessous. J’avais enfilé une culotte en nylon blanc très étroite dont l’empiècement débordait à peine de la raie de mon cul. L’Artisan, qui n’en perdait pas une miette, a remarqué qu’on aurait dit un string en ajoutant que c’était terriblement excitant. Puis il a posé le plat de sa main sur mon cul. J’allais me retourner pour lui demander d’enlever sa patte de mon derrière, quand le photographe a dit :

— Ne bougez plus !

Un flash a éclaboussé le décor. C’était parti. Il a fait plusieurs prises : l’Artisan collé contre moi, l’Artisan écartant l’empiècement de ma culotte pendant que j’ouvrais les cuisses. Ensuite, j’ai posé le derrière sur le bord de l’évier et entendu le zip de la salopette. Comme toujours, ce bruit m’a fait basculer. Je me prêtais, la tête vide, aux demandes du photographes qui, après chaque pose, disait :

— C’est bien… c’est très bien…

La culotte a fini par disparaître et l’Artisan m’a prise en levrette sous ma jupe de bonne à peine retroussée. Le photographe trouvait qu’il avait un membre un peu court et qu’on n’en verrait pas assez sur l’image alors j’ai dû le sucer en ne prenant que le gland dans la bouche. Je sais que nous ne faisions que mimer des gestes, mais j’étais tellement excitée à ce moment-là que j’ai tourné deux ou trois fois la langue autour du prépuce pour ramasser le liquide séminal qui coulait.

Quand le photographe nous a demandé de figer nos expressions, l’Artisan a répondu :

— Si vous croyez que c’est facile avec ce qu’elle me fait, cette salope.

Je lui ai lancé un regard furieux. Le photographe avait très bien compris ce qu’il se passait. Il s’est approché et a sorti à son tour un membre long et mince, tout sillonné de veines bleuâtres. Visiblement, la séance l’avait émoustillé.

— Suce-moi aussi.

— Allez, ma petite dame, ne vous faites pas prier, on sait que vous aimez le travail bien fait.

J’ai pris l’autre queue dans la bouche. L’Artisan a même essayé de fourrer la sienne avec. J’avais le visage complètement déformé avec ces deux morceaux de chair qui m’écartelaient la bouche.

— Ne bougez pas, je vais enclencher la prise automatique, a dit le photographe en se retirant.

En revenant, il a remis son membre un peu ramolli entre mes lèvres.

— Cette fois, c’est pour de vrai. On y va. Tu as trente secondes pour nous faire cracher.

Le fait que cette scène allait être enregistrée m’a rendue comme folle. J’ai tété les deux membres à fond. En aspirant, je les collais l’un contre l’autre et les deux types frottaient leur gland pour augmenter leurs sensations. Ils soupiraient tellement ils étaient excités.

— Dix… neuf… huit…

A la fin, j’ai aspiré le plus que je pouvais pour finir top sur le déclenchement. A « un », l’Artisan est parti, m’inondant la langue de sperme. Presque aussitôt, le photographe a déchargé un liquide épais et amer. Je me suis retrouvée la bouche gavée, débordante de glaires qui me dégoulinaient aux commissures des lèvres. L’enregistrement s’est déclenché juste à ce moment-là.

Le photographe exultait. Il pensait que ce serait le meilleur cliché de la séance.

— Elle est parfaite, cette fille. Une vraie pompe. Et en plus, elle a une horloge sous la langue.

Quand j’ai revu l’Ecrivain, le lendemain, il m’a remis deux mille francs. Il y avait aussi deux mille francs pour l’Artisan qui a trouvé que le porno ça rapportait plus que la maçonnerie et la plomberie réunies.

15

En apparence, les choses n’avaient pas changé. Je m’occupais de l’intérieur de l’Ecrivain et je dactylographiais toujours ses textes. L’Artisan avait presque terminé l’énorme chantier, refaisant pièce après pièce l’appartement. Nous passions une bonne partie de la journée ensemble tous les trois. De temps à autre, l’Artisan m’enfilait à la va-vite. Je ne sais pas pourquoi mais j’aimais ces moments rapides où il fourrait sa queue au fond de mon ventre d’une façon presque clandestine. Nous ne prenions même pas le temps de nous déshabiller, il baissait la fermeture éclair de sa salopette et moi je retroussais ma jupe.

Je m’habillais avec des jupes de plus en plus courtes. La première que j’avais achetée et que je ne pensais jamais porter en dehors de chez moi était devenue ma tenue préférée. Les hommes se retournaient sur mon passage et mes parents me faisaient des reproches sur mon indécence. Mais j’étais devenue indifférente à leur conformisme. Lucien, qui était revenu pour un week-end, avait approuvé ma nouvelle garde-robe. Nous avions profité du beau soleil d’hiver pour sortir, bras dessus bras dessous dans le quartier. Il était très fier de moi et dès que nous étions dans un coin un peu tranquille, il me mettait la main aux fesses ou entre les cuisses.

C’est là, pour la première fois, que j’ai senti le plaisir qu’il y avait pour moi à m’exhiber devant des inconnus. La possibilité d’être vue par quelqu’un que je ne connaissais pas et que je ne reverrais sans doute jamais est rapidement devenue une drogue.

Quant à l’Ecrivain, je ne le comprenais vraiment pas. Il savait bien maintenant qu’avec un peu d’argent, il aurait pu obtenir tout ce qu’il voulait de moi, mais nos relations restaient professionnelles. Il me proposait régulièrement des séances de pose chez son ami photographe et nous allions chaque fois un peu plus loin dans l’exploration de la pornographie. Nous ne nous contentions plus de mimer des positions, nous faisions l’amour sous l’objectif du photographe qui se joignait à notre duo en fin de séance et réalisait même quelques clichés pour sa collection personnelle à l’aide du déclencheur automatique.

Mais pour revenir à l’Ecrivain, il continuait imperturbablement à me dicter des textes et à me commander pour l’entretien de sa maison. Cette froideur m’excitait tellement que j’étais prête à faire n’importe quoi pour le séduire.

Quand nous faisions l’amour dans l’appartement, l’Artisan et moi, je n’avais qu’une envie, c’était que mon patron rapplique. Le plaisir que je prenais n’était jamais aussi agréable que lorsque je me figurais son arrivée impromptue. Je l’imaginais nous épiant avec son regard froid derrière une porte. J’aurais aimé voir ses yeux par-dessus l’épaule de l’Artisan et le fixer pendant qu’il nous contemplait en pleine action. Je crois que j’aurais poussé encore plus loin mes limites pour lui.

Je ne savais plus quoi faire pour l’amadouer. Je venais habillée de plus en plus court à mon travail. Les beaux jours approchant, j’allais me faire bronzer intégralement dans les calanques. Allongée sur les rochers, je ne pouvais m’empêcher de penser aux photos que Maryse m’avaient montrées d’elle en train de faire l’amour sous les yeux de l’Ecrivain. En y pensant, je passais un doigt sur ma fente et je mouillais.

Pourtant, malgré mes cuisses satinées et mon hâle qui faisait ressortir mes yeux, rien ne se passait. Je m’échinais à porter des débardeurs pour mettre en valeur mes seins, mais l’Ecrivain continuait à me dicter ses textes comme s’il vivait dans un autre monde.

Pourtant, un jour, il nous a transmis une invitation. Il s’agissait d’une soirée privée chez des bourgeois marseillais.

— Je crois que ça vous plaira, moi, ce n’est plus de mon âge…

Pour que nous ne soyons pas mal à l’aise parmi des gens friqués, il nous a dit comment nous habiller et nous a même prêté sa Triumph décapotable. L’Artisan était fou de joie à l’idée de se retrouver au volant d’un pareil bolide. Il portait un pantalon large et un T-shirt noir. Moi j’avais mis une petite robe moulante et quelques bijoux. J’avais vraiment l’impression d’être nue et de m’offrir à tous les regards dans le plus simple appareil. Il faut dire que le moindre mouvement faisait ressortir mes formes. Heureusement, le bronzage habille un peu, et de toutes façons, la soirée se passait dans la campagne, entre Aix et Marseille, loin des regards indiscrets.

Nous sommes arrivés à la nuit tombante devant une belle villa de style provençal. Dans l’entrée, étaient garées une pléiade de voitures, plus chic les unes que les autres. Tout se passait sur le devant de la maison qui ouvrait sur une pelouse et une vaste piscine. Nous ne connaissions personne et personne ne nous a rien demandé. On se contentait de nous lancer des regards en coin. Nous nous sommes baladés, l’Artisan et moi, un verre de champagne à la main en piquant des petits fours au buffet gigantesque.

Il y avait beaucoup de gens jeunes, entre vingt et trente ans. On aurait dit qu’il s’agissait d’une boom organisée par des gamins de riches. Les choses ont commencé à tourner quand un groupe de trois garçons a jeté une fille dans la piscine. D’après ce que nous avions entendu d’une conversation à l’autre, c’était la fille des proprios, une blonde de vingt ans un peu boulotte. En sortant, elle n’a rien trouvé de mieux que de se mettre à poil. Tout le monde rigolait et les gens se sont dévêtus pour se jeter à l’eau à leur tour.

Les plus jeunes s’ébattaient dans la piscine en s’aspergeant d’eau et en se tripotant sous les yeux des spectateurs encore habillés, généralement un peu plus vieux. Des filles et des garçons ont commencé à s’embrasser devant tout le monde. Un adolescent de dix-huit ans, musclé par le sport et très bronzé, est sorti de l’eau avec la queue tendue et s’est jeté comme ça sur le buffet. Il était brun avec une tignasse frisée. Une fille s’est approchée de lui et a flatté la hampe de son sexe avant de l’embrasser. Il avait la bouche encore pleine du canapé qu’il finissait de mâcher. J’ai eu l’impression qu’en fourrant sa langue dans la bouche du garçon, elle lui prenait aussi ce qu’il était en train de manger car elle l’a quitté en déglutissant avec un air satisfait.

Sur le bord de la piscine, tout le monde s’était maintenant mis à l’aise. Ici et là, des garçons se faisaient sucer par les filles. Deux types, qui étaient parmi les plus mûrs, ils avaient probablement plus de quarante ans, s’occupaient ensemble d’une gamine de dix-huit ans, au type asiatique, très fluette, épilée de la tête aux pieds. Ils l’avaient coincée entre eux et lui passaient la langue et les mains sur tout le corps. La fille se laissait faire. Elle avait les yeux fermés et la respiration haletante. L’un des deux hommes l’a forcée à se pencher en avant et à prendre sa queue dans sa bouche pendant que l’autre l’enfilait par-derrière. Comme elle avait une petite fente bien nette et toute lisse, on voyait la queue s’introduire en elle avec une précision obscène. J’ai trouvé ça excitant. L’Artisan aussi, sans doute, car il s’est joint au trio en pelotant à deux mains les seins minuscules de la gamine qui avait des bouts d’une couleur à peine plus sombre que sa peau naturellement hâlée.

J’ai décidé de faire comme lui et je me suis mise en chasse d’un garçon. Le beau musclé qui était sorti la queue raide de la piscine me plaisait beaucoup. Il semblait très difficile à séduire car il allait à droite et à gauche sans jamais s’arrêter. Les filles essayaient de l’alpaguer au passage mais après quelques attouchements et deux trois coups de langue il s’en allait voir ailleurs. Il se promenait pourtant toujours avec la queue bien tendue.

J’ai attendu qu’il passe devant moi. J’étais sur le seuil du salon. La grande baie vitrée était ouverte. Tout le monde était dehors et à l’intérieur régnait la pénombre. Quand je l’ai vu arriver, je me suis allongée dans un grand fauteuil en cuir et je me suis mise un doigt entre les jambes. Le majeur bien raide, je m’enfilais à toute vitesse, les jambes écartées, les lèvres entrouvertes et la langue pendante comme une petite vicieuse qui se serait masturbée en regardant les autres baiser. Il m’a tout de suite remarquée. Il s’est immobilisé sur le seuil avant d’empoigner sa queue pour se masturber.

— Viens, n’aie pas peur.

J’avais à peine murmuré mes mots. Il s’est approché et nous sommes restés face à face, chacun à s’occuper de son sexe en regardant l’autre faire de même. En le regardant de près, je me suis rendu compte que sa musculature était trompeuse et qu’il était plus jeune qu’il ne paraissait, il n’avait peut-être pas plus de dix-sept ans. Je comprenais mieux ses réticences à se laisser aller. Mais en même temps qu’une bouille sympathique d’adolescent, il avait des lèvres épaisses et sensuelles et un regard vicieux qui s’est aiguisé en me voyant me masturber.

Nous restions silencieux l’un devant l’autre. Je le sentais tellement intéressé par ce qu’il voyait que je me suis mise à genoux sur le canapé pour lui montrer le mieux possible ce que je faisais. Il s’est agenouillé derrière moi, sans lâcher sa queue, et a mis son nez entre mes cuisses. La tête rentrée dans les épaules, je pouvais voir mes doigts aller et venir et son visage anxieux qui me regardait me travailler en toute impudeur devant lui. Pour lui donner le maximum de spectacle, j’ai écarté les grandes lèvres pendantes de mon sexe. Mon trou était béant et humide. Je forçais sur mon ventre pour m’ouvrir autant que je pouvais. Quelques gouttes de mouille et d’urine ont dégouliné sur le cuir. Les yeux de l’adolescent ont immédiatement étincelé de plaisir et il a accéléré le mouvement de son poignet.

Puis il s’est levé et a disparu dans la pièce voisine, sans lâcher son membre des mains. Je me demandais ce qu’il faisait, mais il était trop excité pour disparaître comme cela. Il est en effet revenu quelques secondes plus tard et a braqué sur mon entrejambe une torche éclairée. Dans la pénombre, les couleurs de mes muqueuses sont devenues bien visibles. Les crêtes étaient plus sombres le long des bords dentelés qui pendaient de chaque côté de mes doigts. Quand j’écartais mes doigts en V, il pouvait voir mes petites lèvres plus rouges, presque violacées. Son visage était congestionné de plaisir. C’était un adolescent vicieux et je comprenais qu’il devait vite se lasser des jouvencelles qu’il avait sous la main et qui ne savaient pas grand-chose d’autre que rouler leur langue contre la sienne ou lui téter la queue.

Face à cet adolescent voyeur que je ne connaissais pas, je me suis sentie à la fois humiliée et maîtresse. J’étais une vraie salope en train de s’exhiber sans pudeur, mais je pouvais voir qu’il était à ma merci et que j’aurais pu le conduire où je voulais simplement avec le pouvoir de mon sexe.

Après avoir cherché à voir au fond de mon vagin comme un gynéco en pleine exploration, le faisceau qui balayait mon entrejambe a diminué. En fait, le garçon le braquait sur mes fesses. J’ai poussé sur mon petit trou pour déployer mes sphincters et j’ai lâché involontairement un pet dans mon effort. L’adolescent a aussitôt collé son nez contre mon cul pour le respirer.

— Encore, s’il te plaît.

La manière polie dont il m’avait demandé que je lui pète à la figure m’aurait presque fait rire. J’ai contracté mon ventre pour sortir un autre pet, moins puissant, qu’il a pris en plein nez. Il n’en a pas fallu davantage pour que son sperme jaillisse.

Je n’avais pas encore envie de jouir. Cette exhibition m’avait mise dans un état extraordinaire.

Du ton le plus naturel, j’ai demandé :

— Vous ne voudriez pas me présenter à vos invités ?

Il a très bien compris ce que je désirais. Il m’a prise par la main et m’a conduite dehors. Les doigts toujours coincés dans ma fente, je me suis installée sur un transat. Il a appelé quelques copains à lui. Ils sont venus autour de moi et j’ai continué pour une dizaine d’hommes ma séance de masturbation. J’avais l’impression que leurs yeux posés sur moi me brûlaient la peau. Certains d’entre eux, à me voir faire, se sont empoignés pour faire comme moi. J’ai varié les positions, j’ai sorti mes doigts humides qui pataugeaient dans ma vulve pour me les fourrer entre les fesses. J’ai joui ainsi plusieurs fois, sans aucune pudeur, devant ces adolescents qui m’ont aspergée de sperme les uns après les autres.

16

Le lendemain, l’Ecrivain m’a longuement interrogée sur ce qu’il s’était passé la veille, chez les bourgeois. Nous sommes restés une bonne heure à repasser le film de la soirée. Il me posait des questions crues sur ce que j’avais vu, ce que j’avais fait. Il voulait des détails précis sur les gestes du garçon et sur les miens. Tout cela m’a rapidement mis dans un état d’excitation et j’avais les joues en feu. Il semblait ne pas même s’en apercevoir.

Après quoi, je me suis installée à l’écran et il a laissé aller son inspiration. Tout ce que j’avais vécu se retrouvait devant mes yeux, fixés dans les mots de l’Ecrivain. Je devenais une héroïne de roman. Outre la fierté que j’en éprouvais, j’étais très excitée à l’idée d’être exhibée ainsi sur le papier après l’avoir été dans la réalité.

Les séances se succédaient. Nous alternions les prises photographiques et les soirées chez les bourgeois. C’est là qu’est arrivée l’épisode que j’ai raconté au début de mon histoire. Ce soir-là, les choses ont vraiment basculé pour moi. J’ai décidé à mon tour d’écrire. J’ai donné mes premiers textes à l’Ecrivain qui m’en a demandé d’autres.

Un jour, il m’a proposé une séance un peu spéciale. C’est lui-même qui a employé ce mot. Il s’agissait d’être exhibée devant un amateur. La séance de pose était incroyablement rémunérée, mais l’homme était exigeant. Je devais être accompagnée d’une autre femme qui serait mon coach et me dirait ce que je devais faire.

J’appréciais trop les exhibitions devant des étrangers pour refuser une proposition aussi alléchante. Le rendez-vous a été fixé pour le début du mois d’août. L’Artisan m’a conduite jusqu’à Monaco. J’avais beau être née à Marseille, je ne connaissais pas la Riviera qui avait toujours été pour moi une villégiature pour riches retraités. Monte-Carlo, c’était carrément un autre monde. En débarquant sur le Rocher, parmi les palmiers, j’ai éprouvé le sentiment d’accéder à quelque chose de nouveau. Nous sommes allés vers un immeuble gardé par deux personnes. L’Artisan n’a pas pu m’accompagner. Nous nous sommes donné rendez-vous à l’hôtel.

Le vigile qui m’a conduite était de type arabe. Il était jeune et moustachu. Il portait une sorte de tenue militaire et semblait très musclé. J’ai été amenée dans un grand hall et j’ai dû attendre seule un long moment. L’endroit était d’un luxe époustouflant. Des meubles anciens, des bouquets de fleurs fraîches, partout régnait une odeur de propreté. De temps à autre, je voyais des domestiques traverser le hall. Ils ne me jetaient même pas un regard.

Une demi-heure après, la porte d’entrée s’est ouverte à nouveau et une femme est apparue. Elle était vêtue d’un tailleur léger, elle portait un chapeau. Quand elle a ôté ses lunettes, je l’ai reconnue. C’était Maryse. Je n’en revenais pas. On aurait dit une autre femme. Elle me toisait avec un petit sourire.

— Tu es prête ?

Je ne savais pas ce qui m’attendait, mais je me suis sentie en confiance à ses côtés et j’ai dit oui.

— Suis-moi alors.

Nous sommes passées dans une grande pièce, presque vide. Il y avait seulement un fauteuil, une petite table et surtout un immense miroir au plafond qui reflétait tout ce qu’il se passait dessous.

Elle m’a ordonné de me déshabiller et m’a tendu des sous-vêtements. Il s’agissait de dessous en soie. La culotte et le soutien-gorge étaient d’une légèreté et d’une douceur incomparables. Je n’avais jamais rien touché d’aussi fin. Lorsque je les ai enfilés, ils m’ont procuré une sensation extraordinaire de bien-être. J’avais l’impression d’être nue, mais au moindre mouvement, je sentais leur caresse sur mes parties les plus intimes. Lorsque Maryse m’a demandé de marcher, j’ai fait quelques pas. Des bouffées de chaleur me sont aussitôt montées au visage, comme si je me branlais. Je ne comprenais pas comment c’était possible.

J’allais poser la question, mais Maryse m’a coupé la parole.

— Maintenant, suis-moi et fais exactement ce que je te dis.

Elle a disparu derrière une porte. Plusieurs minutes après, elle est réapparue. Elle est restée sur le seuil en me faisant un signe de la main.

J’ai avancé vers elle dans un état d’excitation de plus en plus grand. Je ne savais pas qui j’allais voir de l’autre côté de cette porte et, déjà, j’étais excitée. J’ai rougi à l’idée de me montrer à un inconnu dans cet état, pourtant j’avais plus que jamais envie de me faire voir.

J’ai fermé les yeux en franchissant le seuil. Quand je les ai rouverts, je me trouvais dans une pièce sombre et entièrement fermée, toute tendue de tentures. Au fond de la pièce, un homme se tenait dans un grand fauteuil. Il m’a semblé que c’était un beau quinquagénaire. Il était entouré de trois gardes du corps en tenue militaire. Parmi eux, il y avait le moustachu qui m’avait accueillie à l’entrée.

— Monsieur, je vous présente Thérésa.

L’homme a hoché la tête en signe de salut. Il avait un visage carré et une peau très sombre. Il était vêtu d’une ample djellaba claire qui enveloppait son corps.

— Thérésa est une jeune femme de vingt-cinq ans. Si vous le permettez, elle va vous présenter les derniers modèles de notre collection.

Me poussant au coude, Maryse m’a fait avancer de quelques pas.

— La première pièce est tout en soie, d’une qualité exceptionnelle, elle met en valeur les formes généreuses de la femme.

Me tenant toujours par le bout des doigts, elle m’a conduit devant le type et m’a fait tourner deux ou trois fois devant lui. Les quatre hommes avaient les yeux braqués sur moi.

Maryse a ensuite mis les mains sous mes seins.

— Je me permets de vous faire remarquer combien la coupe souligne le galbe de la poitrine.

En disant cela, elle soulevait mes seins, l’un après l’autre, et les présentait aux quatre hommes. Sur un geste de son patron, le moustachu s’est approché et a refait la même chose qu’elle.

Le contact de sa main virile m’a provoqué un choc. Ma poitrine s’est tendue à me faire mal. Le type est ensuite passé derrière moi pour soupeser ensemble les deux seins qu’il agitait sous le nez de son patron. Sous le prétexte de vérifier la tenue du soutien-gorge, il m’exhibait et me branlait sans vergogne.

Suivant les ordres de Maryse à la lettre, je me laissais faire comme si tout cela n’était qu’une présentation de mode.

Puis le vigile a rejoint sa place, se contentant de dire quelque chose à l’oreille de son patron.

Maryse a alors vanté la culotte que je portais. Elle a passé un doigt sous le bord pour tendre le tissu. Il était tellement ajusté que j’ai senti son ongle le long de ma fente et j’ai éprouvé un picotement au fond de mon ventre. Le triangle de tissu était d’une telle finesse qu’il moulait le moindre détail de mes grandes lèvres et j’avais peur de laisser voir mon excitation à travers.

Comme ça s’était passé quelques minutes auparavant, un des trois vigiles est venu vers moi. Il s’est mis à genoux, légèrement de côté pour ne pas masquer la vue de mon entrejambe à son patron, et a refait le geste, mais plusieurs fois de suite. C’est comme si, méfiants du boniment que leur débitait Maryse, ils voulaient vérifier d’eux-mêmes la qualité du produit. Ce pelotage qui tendait mon slip et me faisait rentrer le tissu dans la raie des fesses était encore plus excitant que le précédent. Le vigile, qui semblait avoir à peine vingt ans, avait un teint noiraud et des cheveux crépus, il montait et descendait ses doigts à toute vitesse à l’intérieur de mon slip. Je n’ai pu retenir une contraction et j’ai lâché un paquet de mouille qu’il a pris en plein sur les doigts. Il a porté la main à son nez pour la sentir. Comme si c’était un test probant, il s’est levé pour reprendre sa place près de son patron. Ayant vu ce qu’il s’était passé, celui-ci lui a saisi la main et l’a reniflée longuement.

Un nouveau hochement de tête, et Maryse m’a fait tourner sur moi-même pour exhiber mes fesses cette fois. Le triangle de la culotte était réduit au maximum. Elle a posé sa main sur mon ventre pour me faire cambrer et un troisième vigile est venu s’assurer de la chose comme les deux autres avant lui. Il a rentré ses deux mains sous l’empiècement pour écarter mes fesses au maximum. Je sentais ses ongles peser sur mon petit trou. Il tirait dessus comme s’il avait voulu me fendre en deux. C’était tellement bon que je mouillais de plus en plus et j’avais honte de me retourner ayant complètement trempé ma culotte.

Pourtant, c’est dans cet état que Maryse m’a demandé de m’approcher de notre client. On aurait dit qu’il fallait lui préparer les fruits pour qu’il les cueille bien mûrs. J’étais en effet en eau à cause de ma mouille qui dégoulinait de ma vulve mais aussi de la transpiration qui avait formé de grosses gouttes sur la peau de mes fesses et de mes cuisses. Je devais sentir très fort la crevette, mais cette odeur de femme en chaleur devait lui plaire car le client m’a fait tourner et retourner dans tous les sens, me tripotant avec brutalité, glissant ses doigts sous le tissu jusqu’à ce qu’il craque.

Là, il s’est arrêté net, comme s’il avait obtenu ce qu’il voulait. Il m’a renvoyée d’un geste et Maryse m’a reconduite dans la pièce contiguë. J’étais pâle comme un linge.

— Ne t’inquiète pas, tout se passe bien. Enfile ça maintenant.

Il s’agissait d’un nouvel ensemble, encore plus mini que le précédent. Le string, d’un blanc étincelant, sciait ma vulve en deux et faisait comme un friselis de dentelle au milieu de ma fente. On aurait dit que j’avais une crête immaculée au creux de mes chairs. Par-derrière, il fendait mes fesses. Le fil m’entrait tellement dans la raie que j’avais mal quand je marchais. Je ne voyais pas comment j’allais pouvoir me faire tripoter dans une tenue aussi serrée.

— C’est ce qu’ils aiment. Les femmes doivent être protégées par une fine carapace de tissu, la plus discrète possible. Ils veulent découvrir ses trésors secrets sans jamais la fracturer.

Je n’imaginais pas que des hommes puissent avoir des désirs aussi étranges, mais cette idée d’être défendue de la violence de ces brutes par quelques grammes de tissu m’excitait.

Nous sommes repassées devant eux. Moins la protection était visible et plus l’envie de l’éprouver était grande. Leurs doigts se faisaient plus brutaux. Ils sont venus à deux sur moi pour me palper sous toutes les coutures. Leurs grosses mains s’insinuaient partout et ils tiraient sur le string et le soutien-gorge jusqu’à me laisser des marques dans la peau. Mais jamais ils n’auraient enlevé ce dernier rempart de pudeur qui pourtant ne cachait plus rien à leurs yeux. J’étais trempée. Ils prenaient visiblement beaucoup de plaisir à étaler les liquides qui me dégoulinaient de partout sur le bord de mes orifices, sous mes aisselles et entre mes cuisses.

Ils faisaient ensuite leur rapport au patron qui, d’un geste, me congédiait. Je disparaissais et revenais avec une nouvelle tenue.

A la fin, je suis rentrée sous un voile transparent. Là, ils ne m’ont même pas touchée. Maryse m’a fait aller et venir sous leurs yeux. Ils avaient le visage congestionné et les yeux exorbités. Je me suis dit qu’ils allaient finir par me sauter dessus. Mais quand Maryse me poussait trop près d’eux, ils se reculaient sans pourtant lâcher des yeux ma poitrine ou mon entrejambe. J’ai exécuté cette sorte de danse un long moment puis, d’un geste plus martial, le patron nous a congédiées. Cette fois, c’était fini. J’étais en eau, épuisée. Je me suis laissé aller dans un fauteuil. Le dossier était très incliné et j’étais presque entièrement allongée dedans. Je pouvais me voir dans le reflet du plafond sans faire le moindre effort. J’avais le corps transpirant. La gaze de mes voiles collait ici et là à ma peau, en plaques qui révélaient mes formes.

Maryse me regardait. Elle n’avait pas changé de tenue de toute la présentation, se contentant de me mettre en valeur aux yeux de nos clients. Elle s’est alors mise à genoux et a porté les lèvres vers ma fente.

— Il y a longtemps que je n’avais pas vu ce fruit. Il a bien mûri depuis notre première rencontre.

Ses mots me faisaient sourire. J’étais dans un état second, mélange de fatigue et d’excitation. Maryse a pointé la langue et l’a agitée contre la crête humide de mes grandes lèvres.

— Quel fumet. Ça te va bien de t’exhiber. Tous tes parfums intimes sont à leur apogée.

Je n’en revenais pas de la manière dont elle s’exprimait. Cette femme, que j’avais prise pour une cagole, avait une langue d’écrivain. Je me demandais si c’était l’Ecrivain qui l’avait ainsi métamorphosée. Ses mots me grisaient. D’autant qu’elle les accompagnait de petits coups du plat de la langue sur ma fente qui s’ouvrait d’elle-même. J’avais tellement envie de jouir après cette parade que je me suis laissé faire. Sa langue est remontée le long de ma fente et elle a fait plusieurs fois le tour de mon clitoris. Rien qu’à ce contact, j’ai failli exploser et j’ai gémi de plaisir. Deux ou trois coups plus forts, cette fois, et mon bouton s’est complètement érigé. Puis sa bouche est remontée vers mes mamelons, qu’elle a traités comme elle venait de traiter mon clitoris. Mon corps était un bout de chair tendu et congestionné. D’un doigt, elle a pénétré ma fente. Je ne sentais plus mon ventre qui était devenu un paquet de chairs tièdes et liquides. J’avais l’impression qu’elle aurait pu remonter en moi sans effort et m’ouvrir en deux simplement avec un doigt. Même la raie de mes fesses était humide et c’était un plaisir sans égal de se trouver aussi fondante sous les caresses d’une femme experte.

J’ai joui plusieurs fois, sans chercher à me retenir. Chaque fois, mon corps s’abandonnait davantage et la chaleur qui m’étreignait devenait plus grande. Maryse a fini par se redresser. Elle était toujours dans son tailleur léger. Ma transpiration l’avait taché en plusieurs endroits.

— Voilà ! Je pense qu’ils doivent être satisfaits…

C’est alors seulement que j’ai compris que le clou du spectacle – pour nos clients – n’était pas de me posséder, mais de me voir posséder. J’ai tourné la tête dans tous les sens pour trouver quelqu’un ou seulement une caméra, mais je n’ai rien vu.

Comme si elle m’avait fait une bonne blague, Maryse a alors dit :

— Le plafond, ma chérie. Le plafond. C’est un miroir sans tain.

La tête renversée, j’ai regardé mon visage en pensant qu’au-dessus quatre hommes étaient en train de se masturber. Et j’ai fermé les yeux avec un sentiment inexplicable de bonheur.

17

Quand mon mari est rentré définitivement à la maison, six mois plus tard, nous étions riches. Mais surtout, ni lui ni moi n’étions les mêmes qu’avant cette séparation. Il avait fini par m’avouer que dans le préfabriqué qu’il partageait avec ses copains, ils faisaient souvent venir des filles, une ou deux selon les cas, et qu’ils s’en servaient à discrétion. Ces filles faciles ne leur coûtaient presque rien, ce n’étaient même pas des prostituées mais des femmes qui aimaient s’offrir à plusieurs hommes à la fois. Elles s’exhibaient, se faisaient baiser, se gouinaient devant la chambrée sans la moindre pudeur. Lucien avait pris goût à ces séances et c’est pourquoi il m’avait exhibée à l’Artisan la première fois.

De mon côté, je lui ai avoué que j’avais gagné beaucoup d’argent, d’abord au service de l’Ecrivain, puis en m’exhibant devant les autres. En apprenant cela, loin de me faire une scène comme je pouvais le craindre, mon mari a voulu en savoir davantage. Il a fallu que je lui détaille tout ce que j’avais fait. Il appréciait particulièrement l’exhibition devant l’adolescent vicieux qui m’avait examiné au faisceau de la torche avant de me montrer à ses potes et la fois où Maryse m’avait présentée au riche Arabe de Monaco.

Quand je lui ai dit que j’avais écrit des textes, il a voulu que je les lui lise. Il se masturbait en m’écoutant et je trouvais ça terriblement excitant de voir mon mari se branler sur les histoires que j’avais vécues puis écrites.

Au lieu de nous séparer, la distance avait fait de nous des complices et nous voulions maintenant vivre ensemble ce que chacun avait expérimenté dans son coin. Nous avons réfléchi un moment. Nous avions beaucoup d’argent et besoin de nous reposer. Nous avons décidé de faire une croisière. Il nous semblait que c’était la meilleure façon de rencontrer des couples mûrs, pleins aux as, qui devaient suffisamment s’ennuyer pour avoir envie de faire des rencontres coquines. De plus, la vie à bord d’un navire devait présenter pas mal d’occasions d’exhibition.

Nous avons donc pris nos billets pour une croisière chic en Méditerranée. Le départ a eu lieu fin novembre. Hors saison, nous nous sommes retrouvés avec des couples peu ordinaires, financièrement à l’aise et très excentriques. Mais avant de nouer nos premiers contacts, j’ai eu envie de séduire le personnel du bateau qui était très nombreux et d’une moyenne d’âge assez jeune. C’étaient surtout des hommes de vingt à trente ans et j’imaginais sans peine qu’ils n’attendaient qu’une occasion pour satisfaire les clientes difficiles. Mon mari voulait seulement être associé et me voir sautée par un autre homme.

Le premier garçon que j’ai dragué était un serveur de moins de vingt ans auquel je n’étais pas indifférente. Il rougissait jusqu’aux oreilles quand il entrait dans ma cabine et bafouillait lamentablement quand je lui posais la moindre question. Avec mon mari, nous avons décidé qu’un matin, je le recevrais seule et qu’il rappliquerait pour nous surprendre au moment crucial.

Quand le serveur est entré avec le plateau du petit déjeuner ce jour-là, j’étais en déshabillé transparent. Je ne portais rien dessous. Le garçon a cherché des yeux mon mari avant de revenir à ma poitrine. Il était tellement absorbé par ce qu’il voyait que j’ai fait exprès de renverser la tasse de café qu’il me tendait.

— Quel maladroit vous faites, nettoyez donc maintenant !

Le gamin, affolé par les dégâts qu’il croyait avoir occasionnés, s’est mis à essuyer mon déshabillé comme il pouvait. Le café faisait une énorme auréole brune. Je l’ai enlevé et le lui ai tendu.

— Allez donc le passer sous l’eau avant que ça ne soit plus récupérable.

Dans la petite salle de bains de la cabine, il a frotté avec du savon le tissu et l’a rincé avant de l’étendre sur un cintre. Durant tout ce temps, j’étais restée nue à attendre qu’il termine. Quand il s’est retourné vers moi, je lui ai reproché de m’avoir brûlée et je lui ai demandé de me passer de la crème sur la cuisse.

— Dépêchez-vous donc, ça cuit de plus en plus.

Il a pris un tube et l’a pressé. Il a enduit ma peau en remontant vers l’intérieur de l’aine.

— Oui, comme ça… ça fait du bien…

Ma voix était très douce et l’encourageait à continuer. Comme il devait connaître un peu les mœurs des passagères malgré son jeune âge, il a avancé les doigts jusque vers ma fente, qu’il a titillée du bout de ses ongles en envoyant la main de plus en plus profond entre mes cuisses. J’ai fermé les yeux sans rien dire et me suis laissé aller en arrière sur les coussins. Il pouvait croire que j’étais consentante et a poussé un doigt vers l’intérieur de ma fente qui bâillait légèrement.

C’est le moment qu’a choisi mon mari pour rentrer. Il avait bien calculé son coup. Le serveur en était à me masturber carrément et une érection déformait sa braguette. Aucun doute n’était possible.

Il s’est mis debout comme s’il avait eu un ressort sous les fesses et que la porte d’entrée l’avait déclenché. Dans cette posture, sa braguette distendue était vraiment obscène et il n’y avait besoin de rien dire pour comprendre que ce petit vicieux était en train de forniquer.

— Monsieur… monsieur, pardonnez-moi, mais… ce n’est pas ce que vous croyez…

De son ton le plus sérieux mon mari a dit :

— Qu’est-ce que je dois croire, jeune homme, que ma femme vous a demandé un service ?

Le garçon allait acquiescer quand il a compris toute la stupidité qu’il y aurait à le reconnaître.

Mais le prenant de court, mon mari a laissé tomber :

— Eh bien continuez, ne vous gênez pas pour moi !

En disant cela, il lui a lancé un regard si dur que le garçon, après une hésitation, n’a pu que reprendre sa position. Il a enfilé la main entre mes cuisses et s’est remis à me branler sous le regard de mon mari. De temps à autre, il lui jetait un œil affolé comme pour demander si c’était bien cela qu’il fallait faire.

— Ecartez-lui davantage les grandes lèvres.

Comme s’il s’était agi d’un ordre quelconque, le garçon a appliqué ses deux mains de part et d’autre de ma fente pour mettre à jour les muqueuses. L’excitation me faisait dégouliner et j’avais les nymphes d’un rouge profond.

— Je crois qu’elle est prête, non ? a dit mon mari.

Le garçon ne comprenait pas.

— Eh bien, qu’attendez-vous, sortez votre queue, elle n’en peut plus d’attendre.

Comme un automate, le garçon a dégrafé son pantalon, qui lui est tombé sur les cuisses. Il portait un caleçon. Il ne l’a même pas ôté. Sa queue tendue était passée à travers l’échancrure et il s’est allongé sur moi comme cela. Cette manière de me prendre à la va-vite me rappelait les jeux avec l’Artisan.

Mon mari s’est posté derrière le garçon pour le voir faire. Il ne voulait pas manquer le mouvement de piston de son membre, d’autant que le serveur avait une queue longue et épaisse. Mon mari a plaqué la main contre les couilles du jeune homme pour le pousser plus à l’intérieur. Ce geste a surpris le garçon, qui s’est retourné, de peur sans doute qu’il ne lui arrive quelque chose de désagréable pendant qu’il me fourrait. Mais Lucien aimait par dessus tout regarder.

C’est ce qu’il a fait. Le garçon m’ayant bien ramonée, il l’a mis à la porte comme un malpropre, sans même attendre qu’il éjacule, avant de revenir vers moi.

Il a écarté ma vulve humide à deux doigts. Les chairs irritées par les allers-retours luisaient de mouille. Il a sorti son membre et m’a pénétrée à son tour. Il me disait qu’il aimait la chaleur de mon vagin quand il venait d’être travaillé par une autre queue. Il ne voulait plus me prendre que dans ces conditions désormais, après qu’un autre homme m’ait baisée devant lui. J’imaginais les plaisirs que cela me procurerait.

J’ai fermé les yeux. Il nous restait trois semaines de croisière, largement de quoi nous payer du bon temps. Je me suis dit aussi que si ces aventures étaient aussi piquantes que celles qui m’avaient conduite sur ce navire, peut-être qu’un jour je prendrais le temps de les raconter…

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-775-6
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-501-0
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et mon me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com